

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.—Director: Carlos M.^o San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUEBBERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMÓN.: 21-13-56.

AÑO XVI

NUM., 775.

26 Julio, 1967.

Dep. Leg.: CR-1036

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL
COLABORACION EN LAS COMPETICIONES
Y FESTEJOS

EL GETAFE, a la palestra

El equipo hizo su presentación oficial y el presidente dirigió unas palabras en el acto

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).—El Club Getafe-Kelvinator, ha efectuado la presentación del equipo. A las diez de la mañana del domingo día 23, saltaron al terreno de juego del Campo Municipal de Deportes de Getafe, los componentes de la nueva plantilla, al frente del entrenador Sr. Mingo, siendo recibidos en el centro del terreno de juego con una gran ovación. El señor Carrillo, presidente del Club, fue presentando a los jugadores al entrenador y resto de la Junta directiva; concluidas las presentaciones, el Sr. Carrillo, des-

pués de agradecer a todos el haber firmado su compromiso con su club, les dirigió unas palabras de aliento, pidiendo además a todos y cada uno de ellos, supieran defender los colores del equipo, prometiendo que la directiva, estaba dispuesta a dar toda clase de satisfacciones si así lo hacían.

La nueva plantilla, en la que solo faltaron dos jugadores, por motivos muy justificados, al mando del señor Mingo, efectuó un pequeño entrenamiento de unos 25 minutos de duración, concluido el cual, junta directiva, equipo y prensa local, mar-

chamos al Cerro de los Angeles, donde tiene enclavada la capilla, la Patrona de Getafe, Virgen de los Angeles, a la que se le ofrendó el equipo. A continuación, la comitiva en pleno, se trasladó a un típico restaurante donde se obsequió con una suculenta comida de hermandad, no faltando en la misma, claro está, los brindis de rigor, por la prosperidad y buena marcha del Club en la campaña que se avecina.

Ya podemos decir a ustedes, que la plantilla del Getafe-Kelvinator, está prácticamente formada, y sus componentes son los siguientes: Porteros, Jabato, (temporada anterior), Maestro (Tomelloso) y Medina (temporada anterior); defensas, Fide (temporada anterior), Patri II (Tomelloso), Mella (temporada anterior), Caiderón (Carabanchel), Carbajal (Conquense), Fonseca (Tomelloso); medios Anchu (temporada anterior), Mario (temporada anterior), Manceba (Alcalá), Raúl (Moscardó); delanteros, Ramón (temporada anterior), Clarés (temporada anterior), Gómez (internacional amateur), Ferrete (Europa, Segunda División), Encinas (Toledo) y Serrano (Alcalá), y posiblemente Sorribas, si dentro de unos días no ha encontrado un Segunda División.

Por lo que respecta a la Junta directiva, está formada por el mismo personal de la temporada anterior pero en la misma se ha incluido la firma Kelvinator.

Cena de fin de temporada del C. D. Barajas

El pasado día 14 se celebró en un lujoso restaurante de la capital la cena que el C. D. Barajas ofreció a sus jugadores, entrenador y aficionados con motivo del feliz final de la temporada del club barajeño.

Antes de seguir adelante hemos de dar las gracias a este club, por la deferencia tenida para con nosotros al invitarnos al acto, hecho que agradecemos en nombre de ALARCOS.



Toda la reunión transcurrió en un gran ambiente de humor y excelente camaradería, habiendo al final los discursos acostumbrados del presidente y de uno de los directivos; ambos hicieron constar la buena impresión que les había causado todos los jugadores de la pasada campaña, así como pidieron la misma o superior entrega para el próximo y difícil año, y deseó muchos éxitos a todos los jugadores que por unas causas u otras ya no estarán en las filas barajeñas al iniciarse el próximo curso futbolístico. Uno de los que ya no estarán será el mister Sr. Montoro, que como ya anticipábamos en el pasado "Dardo y Diana" pasa a preparar al Quíntanar. También asistió al acto el nuevo entrenador Sr. Sierra.

Se habló de muchos jugadores, posibles fichajes del año próximo, pero no es este el momento de citar nombres; simplemente queremos hacer ver a los aficionados barajeños que la directiva presidida por don Jacinto de la Rosa se mueve con gran diligencia y si se cumplen sus proyectos podrán contar con un buen cuadro para la próxima temporada.

PEDRO MOLERO ORTEGA

Entrega de títulos en la Escuela de Preparadores



El popular Abilio entrenador la última temporada del Badajoz y que ahora marcha al Melilla que ha obtenido el título de preparador nacional en el último curso organizado en la Escuela Castellana de Entrenadores, recoge su título. (Foto Angel)

Balmanyá habla para ALARCOS



El seleccionador nacional, y profesor de técnica de la Escuela Castellana de Entrenadores que ha hecho unas declaraciones para ALARCOS a nuestro colaborador Rodríguez Martín, que ustedes leer en última página

EN NUESTRO "MUNDELLLO FUTBOLISTICO", SE DICE...

...que Santos, el ex carabanchero, y esta última temporada, jugador del Socuéllamos, ha fichado por el Talavera.

...que el fichaje se llevó a cabo por el presidente talaverano en Madrid.

...que tal vez fuera recomendado por el nuevo entrenador talaverano Elices.

...que hace tres años este mismo jugador, lo mismo que Elices defendió los colores del Talavera.

...que el fichaje de Santos, como el del mister, ha sido acogido en Talavera con gran alborozo.

...que ambos cuentan entre los aficionados del Talavera con muchas simpatías.

...que el Talavera será uno de

(Pasa a séptima página)

Comentarios estívalés

EL FUTBOL ¿Una profesión?

por JOLOMAR

Este comentario estival queremos dedicarlo especialmente al futbolista juvenil, al muchacho que comienza su carrera deportiva lleno de ilusiones y de entrega total a su formación física y técnica. Y a ese muchacho, que de antemano cuenta con toda nuestra admiración, con todo nuestro apoyo, queremos decirle en tono de reflexión, en tono positivo, algo que debe ser fundamental en su vida. Es lo siguiente: ¿Debe el joven que comienza "ver" el fútbol como una profesión, como un medio total de vida? Lo cosa tiene bastante más importancia de lo que a primera vista pueda parecer, y bien merece la pena el comentario.

A tal efecto, tenemos anotadas unas palabras, dichas hace tiempo, del actual vicepresidente segundo de la Federación Española de Fútbol, don Pablo Porta, el cual expone de la manera más clara y terminante que "tenemos que imprimir en la mente del jugador juvenil que su actuación como futbolista es algo provisional en su vida; que los años en que está encuadrado en un equipo le van a servir, ante todo, para que pueda desarrollar su formación física y moral, y que si algún día se presenta esa coyuntura de hacer un gran fichaje tampoco pueden variar estos principios, ya que también será algo provisional en su vida, encaminada a crearse una posición en el día de

mañana ajena por completo al fútbol."

Porque sí, es cierto que son varios los jugadores que han llegado a procurarse una estimable fortuna a lo largo de su vida, futbolistas profesionales; pero es inmensamente mayor el número de los que han estado jugando catorce o quince temporadas sin lograr más dinero que el preciso para "ir tirando", encontrándose luego, a los treinta o treinta y cinco años en una situación difícil y comprometida, cuando ya es harto doloroso el tener que empezar a aprender un oficio o comenzar cualquier oposición. Fútbol, sí, y entrega total a su magisterio, entusiasmo desbordante en llegar a máximas figuras, pero jamás haciendo de él el único medio de subsistencia, el único medio de vida, pues eso pudiera pagarse luego muy caro.

Por eso a la pregunta de si el jugador juvenil debe considerar el fútbol como una profesión total para el día de mañana, la respuesta más ponderada, más juiciosa, es que no, que el fútbol es un deporte maravilloso, el más bello de los deportes, al que hay que llegar rebosante de ilusiones y de deseos de colaborar en su grandeza, pero no pensando en que haya de ser nuestro único medio de vida. Eso podría pagarse caro el día de mañana, y el jugador juvenil debe tenerlo muy en cuenta.

Atalaya mancheguista

"Vengo a Ciudad Real con grandes aspiraciones e ilusión"

«Dentro de sus posibilidades, el Manchego formará un buen equipo»

Habla, José Soriano Moreno «Rey», nuevo preparador del cuadro azul

Un reportaje por GONZA-AYLLON

Me habían dicho, un amigo, que el Manchego ya tenía preparador; que había contratado los servicios de un técnico competente, honrado y trabajador, con un palmarés algo maravilloso como jugador primero, y en calidad de entrenador después. Era difícil dar con el paradero del hombre que estaba en candelero, constituyendo el punto fuerte de las tertulias deportivas. Una, dos, tres y hasta cinco llamadas telefónicas y se consiguió el objetivo: Rey, estaba preparado ante la pluma y cuartillas del firmante, y no precisamente junto: bajo el calor que azota a nuestra llana Mancha, sino junto a una de esas playas que han hecho de Alicante uno de los puntos codiciados del turismo. José Soriano Moreno, es conocido por Rey.

—Desde hace un mes aproximadamente soy entrenador del Manchego. El contrato lo firmé en presencia del secretario, señor Velasco.

—Antes fue usted jugador mancheguista ¿no?

—Exacto. Sucedió en la temporada 1952-53. Desde entonces guardo un grato recuerdo de la Mancha y siempre he abrigado la esperanza de entrenar a su primer equipo.

—¿Viene a Ciudad Real con muchas posibilidades y aspiraciones?

—Si no fuera así, ni hubiera fichado, ni sería entrenador. En cualquier deporte si no se lucha por conseguir un título o campeonato, no valdría la pena practicarle desde ningún puesto, ya que todo se convertiría en disgustos. Todo cuanto se sufre a lo largo de la temporada es por lograr lo mejor al final.

—¿Es Rey un entrenador duro?

—Me gusta y exijo que cada jugador cumpla taxativamente con sus obligaciones dentro y fuera del terreno de juego, defendiendo con pundonor los colores del equipo al que se debe y que le paga. Si a esto se llama ser duro...

—¿Es usted un entrenador de "pizarra"?

—Todo es necesario. Lo principal es correr, jugar y luchar; si los jugadores no reúnen estas virtudes todo el planteamiento es inútil. Actualmente, el jugador capta mucho mejor las instrucciones sobre la marcha en el terreno de juego, que antes, en la "pizarra".

José Soriano Moreno, «Rey», nació en Yecla (Murcia). A los 18 años ingresó en el Alicante y seguidamente lo firmó el Hércules, cuando estaba en Primera División. Dos temporadas estuvo en el conjunto alicantino, hasta que ingresó en filas en Ibiza, con cuyo equipo titular fichó antes de hacerlo por tres temporadas en el Constanza. Luego militó en Balompédica Linense, Recreativo de Huelva, Manchego y terminó su carrera en el Eldense. Rey fue un jugador de fuerza, garra y clase; un interior con temperamento y rapidez.

—¿Tuvo usted otras proposiciones antes de firmar en la cartulina mancheguista?

—El Ibiza quería renovarme contrato. También me han llamado el Atlético de Baleares,

Mahón, Menorca; y en la Península, el Eldense, Orihuela, y a mi regreso, recibí mi fichaje por el Manchego, me encontré en casa con una oferta del Jerez Industrial. Pero la idea ya estaba echada. Eran muchas las temporadas que llevaba en la Isla y no podía la simpatía que siempre me sentí por Ciudad Real.

—¿Ha conseguido muchos títulos como preparador?

—He clasificado al noventa por ciento de los equipos. Al Ibiza, Menorca, eliminándonos en el desempate el Calvo Sotelo que ascendió a Segunda, Eldense, y varios terceros puestos.

—¿Qué sabe usted del grupo decimoquarto?

—Los equipos de Tercera son todos por el estilo. Precisamente, hace dos meses, nos tocó eliminarnos con el Moscardó de Madrid al que el Ibiza logró eliminar. Lo que sí puedo decirle es que no voy nunca a ciegas; conozco de antemano a los rivales que nos tocan en turno.

—¿Será usted el encargado de realizar los fichajes?

—No; pero propondré a la directiva a aquel jugador que se ponga a tiro y que se consideren necesarios sus servicios para esos puestos que hay que reforzar.

—¿Formará el Manchego un potente equipo, teniendo en cuenta que se ha retrasado algo de cara a la próxima temporada?

—Los equipos no se miden por sus nombres, sino por la calidad de sus hombres; de su honradez, de su entrega, de su sentido del deber. Dentro de sus posibilidades económicas espero que haga un equipo lo mejor posible que satisfaga las aspiraciones de su afición y las mías propias.

—¿Conoce ya a los jugadores retenidos de la pasada temporada?

—Ya tengo los datos suficientes de todos ellos. Faltan por realizar varios fichajes, que se llevarán a cabo de un momento a otro, rogándole me perdone por no saber su curiosidad y la lógica del lector; pero prefiero silenciar nombres hasta que todo se haya ultimado y de esta forma no perjudicar los intereses del club.

Rey, salta a la vista, es un hombre de recia personalidad, piensa mucho las cosas antes de decir las. Se ve también que es enemigo del sensacionalismo y sí amigo de la discreción. Creo que estamos ante uno de esos entrenadores de los convencidos de que "Obras son amores, y no buenas razones". Que prefiera brindar hechos antes que palabras. Rey estará entre los manchegos muy pronto.

—Los entrenamientos darán comienzo el día tres de agosto. Ya he comunicado a la directiva que cite a los jugadores a las diez de la mañana.

—¿Cuántos días de la semana y horas dedica al entrenamiento?

—Cinco días cada semana, con un trabajo por jornada de tres horas. Naturalmente, hay que tener en cuenta que cada jugador precisa una preparación adecuada, según su constitución y cualidades físicas.

—¿De qué se preocupa más,

de la preparación física o de la técnica?

—Las dos cosas son importantísimas, vitales; pero teniendo muy en cuenta la rapidez con que actualmente se juega, se debe prestar especial atención a la preparación física.

—¿Sabe usted que en Ciudad Real, la crítica en general y la afición anima mucho pero también exige ilimitadamente?

—Esto es el ambiente del fútbol. Son muchos los años que llevo de profesión y en todas partes ocurre lo mismo y a mí me gusta que sea así porque induce a la superación para hacer mejor las cosas. Mi norma es trabajar procurando sacar el mayor rendimiento a la plantilla que me asignen. En muchas ocasiones, las aficiones y las mismas directivas, se impacientan antes de tiempo, deseando y exigiendo resultados buenos, rápidos, y efectos inmediatos. En realidad ello sería lo ideal, pero las victorias finales hay que torjarlas antes, la mayoría de las veces en camino de espaldas.

—¿Es un entrenador de tácticas defensivas?

—Esto depende del enemigo. Como usted comprenderá, cada partido requiere un planteamiento distinto. Eso sí: no me gusta el cerrojo a ultranza.

—¿Prefiere una plantilla numerosa o reducida?

—Para cualquier entrenador el tener una plantilla numerosa y buena sería extraordinario, pudiéndose cubrir rápidamente las bajas por lesión o causa análoga. Pero este lujo no pueden permitirse los equipos de Tercera en su mayoría modestos. Me conformo con 16 elementos que se entreguen y conserven un estilo de regularidad.

—¿Es partidario de la juventud o de la veteranía?

—Soy un enamorado de los jóvenes, de los que empiezan, pero también acepto al veterano, aunque tengo que tener la completa seguridad que es honrado y se entrega totalmente como el más joven, tanto en el terreno de juego como en disciplina.

José Soriano Moreno, Rey, ya está preparado para iniciar el trabajo; un trabajo nada fácil, porque la temporada se presenta dramática y hará falta constancia y unión. La afición espera y confía que Rey sea el portador de la batuta que conduzca al Deportivo a uno de los dos primeros puestos.

El Manchego ya tiene nuevo preparador. Aquí sí que cuadra aquello de "a rey muerto" "rey puesto". Vamos a ver si conseguimos nuestro objetivo, la meta que todos nos hemos trazado. Cedemos nuestra confianza al mister y a sus discípulos.

La publicidad en

ALARCOS

es la más eficaz

REGLAMENTO NACIONAL DE FUTBOL

TANTO MARCADO

por «Alci»

Salvo las excepciones previstas en las Reglas del juego, ganará un tanto marcado cuando el balón haya traspasado totalmente la línea de meta entre los postes y por debajo del larguero del marco sin que haya sido llevado, golpeado o zado con la mano o el brazo por un jugador del bando atacante, excepto el guardameta que se halla en el interior de su área de "penalty". Si el larguero del marco fuera despedido por cualquier causa en el curso del partido, el árbitro marcará el tanto si, a su juicio, el balón que traspasa la línea de meta hubiera pasado por debajo del larguero, de continuar colocado en posición normal.

El bando que haya marcado mayor número de tantos ganará el partido. Si no se ha marcado ningún tanto, o si ambos equipos han logrado igual número de ellos, el partido será empatado:

COMENTARIO

En fútbol no se gana a los puntos y sí por goles. Para conseguir un tanto, es imprescindible que el balón haya traspasado de manera total la línea de puerta comprendida entre los postes sin haberse cometido ninguna infracción previa, so de desprendimiento del larguero en el curso del juego. El árbitro solamente concederá el gol si a su juicio considera que el balón hubiera pasado bajo el larguero de hallarse éste malamente situado. Quede bien entendido que ocurra lo que ocurra, nunca se podrá dar gol sin haber pasado el balón de forma total y sin infracción, la línea de puerta.

Algunos casos importantes:

a) Si un árbitro, con excesiva precipitación silba por error un gol, cuando el balón esté inmovilizado sobre la línea de puerta y reconoce inmediatamente el error, debe reanudar con normalidad en sitio donde ninguno de los equipos resulte perjudicado. Se da una vuelta total del balón desde la línea, hacia el interior del campo y allí se ejecuta el neutral.

b) Está el balón a punto de entrar en la puerta, no hay defensores, pero antes de traspasar la línea un espectador entra en el terreno de juego y despeja de una patada el balón al exterior. No puede dar el tanto, aunque el balón hubiera estado sin la acción del espectador.

c) Un jugador sale del campo con permiso del árbitro camino hacia vestuarios, le llega el balón. Si lo juega y da gol, es válido de no estar en posición ilegal, claro está.

d) Un jugador en la acción del juego, pierde la bola con la pierna o el brazo, pero el balón sale hacia adelante engañando al portero.

e) Un delantero desborda la salida del portero, tira el balón y situado sobre la línea de meta, un defensor, despeja el balón directamente con la mano, antes de entrar. Penalty, gol número uno.

No serán válidos los tantos:

a) Los logrados en balones venidos directamente de saque inicial. Saque de puerta la solución.

b) Los conseguidos en fuera de juego o por un jugador que tras un compañero suyo en posición ilegal ayuda a su compañero a marcar, o a los defensores.

c) Cuando el gol se consigue directamente en saque de banda.

d) Son nulos también los tantos logrados directamente en saque de banda, por intervención de un cuerpo extraño o de carga irregular al guardameta.

e) Si el balón penetra sin las debidas condiciones de juego por estar mal hinchado.

f) Si se marca tanto al ejecutar un penalty y un compañero de quien ejecuta el castigo entra indebidamente antes de entrar el balón, y serán nulos los goles conseguidos después de la señal de paralización del juego dada por el árbitro.

g) Serán nulos los goles marcados en tiros directos al arco cuando se trata de libres indirectos, es decir, por un jugador, portero de más de cuatro pasos, infringe el fuera de juego, carga de tiempo (ni violenta ni peligrosa), tocar dos veces el balón al ejecutar un saque, por obstruida distancia del balón que busca el contrario, reacciones ilegales sancionadas como indirecto y, por ello, sin posibilidad de marcar tanto directamente. Si antes de entrar rebota el balón en alguien ya en posición de gol indirecto y, por ello, es válido el gol.

El Guadalajara, en formación

Los fichajes van al ritmo rápido de las obras del nuevo campo

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES).—Al mismo ritmo que las obras del nuevo campo de fútbol, ya muy adelantado en la actualidad, se está moviendo la junta directiva para hacer el equipo. Después del entrenador señor Adolfo, se han sucedido los primeros fichajes de algunos jugadores que pueden darse como seguros para la temporada que entra y a estas alturas incluso puede que hayan pasado reconocimiento. Son los siguientes: Espejo, que juega de defensa central y que procede del Toledo; Portillo, extremo izquierdo del Valdepeñas; Sierra, portero de la Segoviana; Guillot, que jugaba en el Quintanar de la Orden; Carlos, interior izquierdo del aficionado del Rayo Vallecano que jugó la temporada pasada en el Leganés y que también jugó en el Atlético de Madrid; otro como Lasa y Aranda, que están pendientes de alguna oferta. Como la carta de presentación del primero de su equipo, el anterior, el Sanluqueño y el de cesión del segundo, y el de cesión del quinto.

(Pasa a quinta página)

Figuras del baloncesto

En Alcázar de San Juan, el Juventud tiene un gran jugador: MALDONADO

La próxima temporada el Juventud ha de recorrer cerca de 9.000 kilómetros en el Grupo levantino de Segunda División

«La directiva del Pío XII es maravillosa. Son unos caballeros»

Fiel a nuestro propósito, hoy traemos a otro de los grandes triunfadores del I Trofeo Westinghouse. Maldonado formó en el C. B. Pío XII junto al campeón de Europa Vicen, y otros compañeros como Molina y Merino del segundo equipo madrileño. Todos ellos con la valio-



sa colaboración de los modestos jugadores del Pío XII consiguieron que el preciado trofeo pasase a las vitrinas del equipo que tan maravillosamente han defendido.

Cuatro jugadores de categoría conseguía enrollar en sus filas el C. B. Pío XII, los madrileños V. Paniagua, Molina y Merino, y el alcázareño Maldonado, este del Juventud, que por cierto ha dado toda clase de facilidades para la cesión temporal de su jugador. Pues bien, posiblemente por la fama que precedía a los madrileños, Maldonado salía en la final del I Trofeo Westinghouse ligeramente eclipsado por sus compañeros, pero cual fue unánimemente la sorpresa grata ver durante el desarrollo de tan importante encuentro, que Maldonado, precisamente Maldonado, jugador de la provincia y sin tanto renombre como los otros tres refuerzos, era el verdadero triunfador. El numeroso público asistente, comentaba las facultades del alcázareño quien venía siendo el motor de su equipo y más tarde la prensa y radio daba a Maldonado como el mejor hombre sobre la cancha. Esto se lo hemos hecho saber particularmente al interesado a lo largo de esta entrevista y modestamente ha contestado... bueno no adelantemos acontecimientos, el mismo responderá acertadamente al interrogatorio que le hemos sometido.

—Dime tu nombre completo, edad que tienes y lugar de nacimiento.

—Francisco Maldonado Blázquez, tengo 27 años y vi la luz por primera vez en Alcázar de San Juan.

—¿Cómo te hicistes jugador de baloncesto?

—Ya de muy pequeño me llamó la atención este deporte y empecé a practicar en el Frente de Juventudes.

—Tenemos entendido que an-

tes de jugador fuistes árbitro, ¿es cierto?

—Bueno según a lo que tú llames ser jugador. Yo entiendo que ser jugador es desde que se comienza a practicar y jugar partidos oficiales, de tal forma que primero he sido jugador, y cuando ya tenía conocimientos de la reglas de juego, precisamente por haber practicado el baloncesto, tuve una temporada que me dio por pillar encuentros, pero tal era mi ilusión por el baloncesto que no me conformé con ser colegiado, y puesto que era joven me decidí por volver como jugador. Así cumplía en parte mis ilusiones y me relevaba de algunos disgustillos y obligaciones que tienen los árbitros y no tenemos los jugadores.

—¿Por qué has venido a Ciudad Real a jugar el I Trofeo Westinghouse?

—Por mediación de mi buen amigo Vicen o Paniagua, como nacionalmente se le conoce, me habló para que jugase esa final, y como yo siempre he tenido simpatía por los equipos de Ciudad Real y me gusta tanto el baloncesto, mediando en la petición un gran amigo, acepté con mucho gusto la invitación y naturalmente me desplazé a la capital.

—Tú actuación en la final del I Trofeo Westinghouse, según el aficionado y la crítica fue formidable. Todos creemos que fuistes el verdadero motor del C. D. Pío XII. ¿Estás de acuerdo?

—Yo creo que no fue para tanto y que sois demasiado gentiles al juzgar de esa forma mi actuación.

—Así con esta modestia, que valora aún más sus cualidades humanas, contesta Maldonado, hoy, uno de los tres mejores jugadores de baloncesto que tenemos en la provincia, pilar y firmeza del Juventud de Alcázar de San Juan.

—Al finalizar el primer tiempo ante el Banesto tu ya tenías tres personales, luego en la segunda parte no cometistes ninguna falta más. ¿Quiere esto decir que Maldonado solo incurre en la personal cuando quiere?

—El jugador en la mayoría de las ocasiones no se da cuenta de cuando comete personal y son los azares del juego los que influye en ello, si bien a veces es importantísimo la habilidad del jugador, digo esto porque si cometiese la personal cuando yo quisiera, no hubiese hecho la última en un partido Juventud-San Fernando que se jugó en Ciudad Real y perdimos el partido por dos puntos, cuando faltando dos minutos para el final ganabamos por siete puntos y al cometer yo esa fatídica personal, tal vez por nervios se perdió el partido.

—¿Qué impresión has sacado de este I Trofeo Westinghouse?

—¡Excelente!

—¿Cómo os ha tratado la directiva del C. B. Pío XII?

—¡Magníficamente! Desde este espacio quiero una vez más darles las gracias por las atenciones que han tenido con nosotros. Todos ellos son unos caballeros.

—Dame una opinión de Vi-

cente Paniagua.

—Lo que yo pueda decir de Vicen, ya está dicho hace mucho tiempo al figurar en las filas del campeón de Europa el Real Madrid y además que haya sido internacional juvenil varias veces y ahora esté preseleccionado con la selección nacional para jugar en los V Juegos del Mediterráneo. Vicen es fabuloso.

—Sabemos que en varias ocasiones has rondado el primer puesto entre los máximos encestadores de la Segunda División. ¿Por qué nos has conseguido este título?

—Muy sencillo, porque tanto en el Balmes como ahora en el Juventud, siempre hemos estado varios encestadores y ello hace que en algunos partidos, según las circunstancias, se juegue para determinado elemento, mirando siempre el sacar el mayor provecho del partido a jugar.

—¿Qué es Maldonado en el baloncesto manchego?

—Simplemente un jugador que siempre que sale al campo pone su mejor voluntad.

—Y el baloncesto que es para ti?

—Una de las ilusiones mayores de mi vida, habiéndome proporcionado muy buenos momentos pero también varios disgustillos, pero es tanta la

(Pasa a cuarta página).

Desde Alcalá

Chechera no ha decidido aún si irá al Gandía

Pero lo más probable es que fiche por el Bolañego

ALCALÁ DE HENARES. (De nuestro corresponsal, ACHE).— El hombre de Chechera, sonó fuerte hace unas semanas en las páginas de ALARCOS, y como



ustedes saben, este jugador procede del Juvenil Bolañego.

En esta semana no quedaron ultimadas las gestiones que tenía el C. F. Gandía con el extremo Chechera por no haberse podido desplazar éste a Gandía. Como se sabe, Chechera, es

un eficaz jugador puesto que además de ser un excelente extremo es también hombre de fútbol constructivo.

Este jugador es codiciado por varios clubs de prestigio, pero el aún no ha decidido qué equipo será el que le enrolle en sus filas; lo más seguro, sin embargo, es que sea el C. D. Bolaños.

—Chechera, ¿qué entrenadores has tenido hasta ahora?

—En el Bolañego, cuando estaba en regional a Fla Mora, y Arrieta, de Ciudad Real.

—De todos ellos ¿cuál te enseñó más?

—Sin duda, Fla Mora, aunque Arrieta también me enseñó cosas buenas. De todas formas, de los dos estoy muy contento.

—Tú has jugado de extremo derecha y de extremo izquierda, ¿qué puesto crees que es el tuyo?

—Creo que el puesto que mejor me va a mis cualidades es el de extremo derecha, ya que también puedo hacerlo de interior en punta. Es más, en algunos partidos he jugado en este puesto.

—¿Qué opinas de la nueva estructuración del fútbol español?

—Creo que se beneficiará el fútbol modesto porque, al haber menos equipos, se exigirá mucho más al jugador y ello aumentará la calidad de los conjuntos.

(Pasa a cuarta página).

La mujer en el deporte

Montserrat Castellá

PROMESA DE PATINAJE ARTISTICO

Subcampeona de España 1966 de Segunda Categoría y Subcampeona en el «Test de Primavera» 1967 de Primera Categoría

El deporte más bello tiene una bella representante en Montse Castellá. Son 17 años bonitos albergados en una figura breve y armónica. Y la campeona no vive ni en Madrid, ni en Barcelona, ni en Valencia, ni en La Coruña, sino en el bello puerto marinero de San Carlos de la Rapita.

—El 24 de julio de 1963 —tenía yo entonces 13 años— con motivo de las Fiestas Mayores, vino a San Carlos el Club Herta de Barcelona. Quedé fascinada de la exhibición y el patinaje me pareció el deporte más bello del mundo.

Y Montse, que esta aprendiendo natación, junto con su hermana gema Paquita, no quiso saber ya de otro deporte que no fuera el del patín. La mayor dificultad era vivir en San Carlos.

—Como no disponíamos de instalaciones, ni club, junto con otras niñas, íbamos a aprender a sostenernos sobre unos patines standar a la plaza del mercado. Pero pronto se allanaron todas las dificultades, pues aquel mismo año en septiembre se celebraron en San Carlos los Campeonatos de España de Patinaje Artístico y Danza y yo abrí la marcha portando la bandera.

Fue un día feliz para Montse Castellá y sus padres también participaron de esta felicidad. Y entonces decidieron, en unión de otros vecinos de la localidad, construir una pequeña pista, para recreo y expansión de sus hijas. Y así nació el Club Patín

Rapitense.

—Al año siguiente, o sea en 1964, ya empecé a tomar parte en competiciones. Fui con mis compañeras de equipo a Reus, para participar en el Campeonato de Cataluña, y conseguimos muy



buena puntuación; en la categoría de debutantes, claro.

Pero enseguida llegan rotundos triunfos para esta jovencísima patinadora. En 1965: Campeona juvenil de Cataluña y del «Test de Primavera». En 1966, ya en segunda categoría, alcanza

el subcampeonato de Cataluña, del «Test de Primavera» y de España. Y este año ha quedado subcampeona de España en primavera categoría masculina. Todo hace presagiar un brillante porvenir para Montse Castellá, que tal vez en los primeros Campeonatos de España nos de una sorpresa, que no sería tanta.

—Hay algo que nos intriga: ¿Quién entrena a esta chiquilla?

—Pues mira, querer es poder. Tenemos de entrenador, nada menos, que a don Juan Renau, actual campeón de España, que viene desde Alicante, donde reside, ocho días de cada mes. Pero no te creas que me paso la vida sobre los patines, pues ahora trabajo en el autoservicio que tenemos en casa y no me queda tiempo.

Así nos gusta. Bonito ejemplo para la juventud. Montse trabaja como una dependienta más en el negocio familiar y los ratos libres los dedica al patín.

—Bueno, también voy a la playa, aunque evito nadar, porque endurece los músculos. Y los domingos, por la tarde, al cine con las amigas y por las noches salgo, con mis hermanas y cuñados, a alguna pista de baile. El domingo es mi gran día, aunque no paro. A las ocho ya estoy en misa, después a entrenar hasta las dos de la tarde y luego otra vez de cuatro a seis.

—¿Y no estudias? —pregunto para dar fin a la entrevista.

Y Montse Castellá dice que no, que de pequeña se educó con las Carmelitas, pero que a ella siempre «le tiró» el comercio.

Algo prosaico y un tanto paradójico para una enamorada del más bello y «romántico» deporte.

FLORENCIA ORTIZ

ABILIO, ya es entrenador nacional

Para mí, esto significa continuar con más ilusión en el fútbol y tratar de llegar a Primera División

MADRID.—Ya tiene Abilio su tan deseado título de entrenador nacional; tenemos que hacer resaltar, que después de algunos intentos en cursos anteriores, donde no pudo conseguir tal título, por falta de la puntuación necesaria, cosa que nosotros nunca llegamos a comprender, pues sus conocimientos sobre fútbol son bien conocidos de todos, a través de la infinidad de ocasiones en las que lo ha demostrado, con los equipos por los que ha pasado y con los que consiguió tan varios ascensos de categoría, tenemos una prueba reciente con la campaña realizada últimamente con el Badajoz. Pues bien, Abilio Rubio Sevilla, como así se llama, en este recientemente acabado curso nacional, que a criterio de alumnos y profesores ha resultado el más difícil de todos cuanto se han realizado en España, por sus nuevos sistemas dentro de la preparación física y técnica, ha asimilado perfectamente todas y cada una de las asignaturas allí dadas para hacer honor a este título, charlamos con Abilio:

—¿Cuéntanos qué te ha parecido este curso y qué significa para ti este título de entrenador nacional?

—Te dire que estoy verdaderamente emocionado, porque el curso ha sido el más fuerte de todos cuantos se han celebrado, ha sido verdaderamente maravilloso por la forma en que se ha desarrollado y por tanto yo me siento contentísimo; para mí esto significa continuar con más ganas e ilusión en el fútbol, para ver si es posible llegar a la meta que me propuse cuando comencé a entrenar. Esta meta es la de llegar a Primera División.

—Tuviste la oportunidad de estar en varias ocasiones en Segunda División, pero por no tener el título nacional, estas oportunidades las viste frustradas ¿cuéntanos qué esperas tu a partir de ahora?

—Pues como te decía antes, desde luego se me frustraron algunas ocasiones buenas, pero ahora con el título nacional en mi poder y con mis ilusiones más grandes y acrecentadas, espero que los años perdidos podrá recuperarlos.

—De todas estas asignaturas que se han dado en tan corto periodo de tiempo, ¿cuáles te han resultado más difíciles?

—Bueno, todas han sido difíciles porque no hay nada fácil, hay que luchar desde el primer momento, dedicar muchas horas al estudio, ya que en la preparación física hay nuevas modalidades y por tanto las cuatro facetas básicas de la nueva ley de los 45 segundos, o sea el entrenamiento fraccionado, el entrenamiento potencia y el circuito de entrenamiento, para mí resultó ser una sorpresa, pero he obtenido el título, porque traté de asimilarlo al máximo en tan pocos días, y ya digo que todo es fuerte en este curso de entrenadores donde de verdad se aprende mucho y bueno.

—¿Qué tal el compañerismo entre los alumnos?

—Esto por lo visto ha sido caso único en la historia de la Escuela, por tratarse de un caso ejemplar, desde Otto Gloria, que ha dado un gran ejemplo de compañerismo y deportividad, haciéndose amigo de todos, hasta el último de nosotros.

—De los profesores ¿qué nos dices?

—De esto no es el momento para hablar, porque parece que en esta ocasión no creo sea el más indicado, pero te diré que

han sido algo formidable, todos.

—¿Algo más Abilio, aparte de que te deseamos que ya, con el título de entrenador nacional, lleves con mayor motivo al nivel a Segunda División?

—Pues os deseo a todos los que escribís y formáis la tan grata familia del simpático semanario, que veáis cumplidos vuestros deseos como yo veo ahora cumplido el mío, por otra parte te diré que estoy ligado a ALARCOS, desde que comencé como entrenador, porque es el periódico que se dedica de una manera intensiva a los dos grupos de Tercera División que integran el fútbol castellano y extremeño, y que a pesar de que yo me vaya ahora lejos seguiré ligado a ALARCOS como lo he estado hasta la fecha, ya que para mí es básico por esta dedicación al fútbol de Tercera, y con vosotros los redactores estoy muy contento por la buena acogida que siempre me brindáis.

Muchas gracias, Abilio, por estas palabras y no nos queda que felicitarte por este título que tras tantos sacrificios y desvelos has conseguido, por esta razón, yo, que me siento feliz cuando un amigo lo es, te doy un abrazo de felicitación y te deseo llegues pronto a Primera División.

A. RODRIGUEZ MARTIN

Enhorabuena Antonio Camacho

Sí, enhorabuena Antonio Camacho, por tu carrera en este deporte del balón, una carrera limpia, rápida, y que te ha colocado últimamente en la División de Honor dentro del capítulo de arbitrajes, que con la sola intervención de tu confianza y experiencia, ocupas hoy por decisión del alto mando, el juez más joven en un terreno de juego en la máxima categoría.

Te viene a la memoria tu época de jugador, y que tuviste que dejar por una fatídica lesión que fue producto de tu valentía, y creo que tu carrera era igualmente ascendente, pero el fútbol tú no lo podías dejar, imposible apartarte de él; sin embargo, había otros caminos dentro del mismo, por ejemplo, entrenador, árbitro, y otros más, y te decidiste por el más difícil, y has triunfado, estás en posesión del título para entrenar, y no pongo en duda que el triunfo también te hubiera sonreído, aunque todavía no es tarde, y que no me digan algunos que Camacho tiene suerte, claro, yo digo, que lo que le ocurre a Camacho es que sabe.

Recuerdo también aquellos que te criticaron con tu "autopropaganda" fue de risa, nuestro semanario ALARCOS es un periódico modesto, pero muy limpio y justo, al menos es lo que intentamos todos los que colaboramos en él, sin embargo me pregunto, ¿Ha aparecido Camacho en nuestro semanario en toda la temporada ni en la pasada? Luego entonces tus méritos han sido ciertos. Bueno, como verás puedes estar tranquilo y adelante, tu sabes que la ignorancia es muy atrevida, eres popular porque eres así, y yo creo que aquellos que se atrevieron a criticarte, les habrá faltado tiempo para felicitarte, y yo, desde estas líneas, y mi modesto bolígrafo, te repito mi enhorabuena en nombre de nuestro semanario, y te envío un abrazo.

ARCHE

A Calín no le gusta la nueva reestructuración del fútbol

El OLIVENZA se reforzará para la próxima temporada

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). El Olivenza después de salvar la promoción, se prepara para afrontar la dura temporada que se avecina. Y al igual que la mayoría de los equipos aprovecha el paréntesis estival para reforzar en todo lo posible su plantilla, se ficharon nuevos jugadores y se dejaron en libertad a algunos. El entrenador de la temporada pasada "Calín" continúa al frente del equipo y es precisamente el que nos va a informar sobre lo que será el nuevo Olivenza, formulándole seguidamente unas preguntas.

—Antes de nada "Calín" una pregunta obligada. ¿Satisfecho de la anterior temporada?

—Satisfecho de que al final hayamos salvado la promoción, puesto que teniendo en cuenta las posibilidades económicas y deportivas, ha sido un triunfo el habernos mantenido en categoría nacional.

—¿Confías en la permanencia del equipo en Tercera División?

—Cuando me hice cargo del equipo no tenía un porvenir muy prometedor que digamos, no vislumbrándose la permanencia con un solo punto que tenía a pesar de que llevaba ya varios partidos jugados. Posteriormente con el trabajo de todos lo hemos salvado.

—¿Qué jugadores de la temporada pasada jugarán en el nuevo equipo?

—La mayoría de los jugadores tienen racha por dos años y ha hablado con ellos y están de acuerdo con continuar en el equipo. Hasta la fecha las bajas habidas son las de Eusebio y Macedo, ambos cedidos por el Badajoz, que dependen de lo que el equipo pacense piense hacer con ellos, los cuales si no tuviesen cabida en aquel equipo, jugarían de nuevo en el Olivenza. Eusebio es un jugador que si encuentra el apoyo necesario en la afición puede triunfar en Segunda División pues tiene gran clase para ello.

—Tengo entendido que Macedo está solicitado por varios equipos, ¿es cierto?

—Macedo es un buen jugador también y efectivamente está bastante solicitado por varios equipos de la región. Tu incorporación depende de lo que decida el Badajoz.

—La próxima temporada los equipos extremeños tienen nuevos oponentes ¿crees tú que los del año pasado: Plus Ultra, Manchego etc. eran mejores?

—La mayoría de estos nuevos conjuntos nos son desconocidos aunque claro ninguno creo que llegue a la altura de un Plus Ultra por señalar uno cualquiera, estos serán menos taquilleros lógicamente. No obstante, al ser la mayoría modestos como nosotros harán entretenida la competición por la lucha para librarse del descenso. Esto es todo sobre el papel, y contando con que el fuerte del grupo lo van a formar los equipos extremeños.

—¿Estás de acuerdo con la nueva estructuración del fútbol? ¿A quién crees tú que beneficiará?

—Contestando a esta pregunta te diré que estoy en completo desacuerdo, porque el mejor camino no es el reducir las categorías, la solución sería crear mayor número de instalaciones deportivas y ayudar aún más al fútbol modesto que es el vivero de jugadores. Referente al límite de edad yo creo que un jugador a los veintiseis años está en plenitud de facultades para seguir jugando mu-

chos años, y donde debería limitarse la edad es el elegir a un presidente de la Federación Nacional o Regional, ya que aquí es donde más falta hace la gente joven.



—¿Qué proyectos tienes para el futuro?

—Tú ya me conoces, tengo mi empleo en Badajoz y sería muy difícil que yo dejara mi empleo para dedicarme al fútbol, sería en ventajosísimas condiciones. Por lo pronto continuaré en el Olivenza, donde

Figuras del baloncesto

(Viene de tercera página)

ilusión que siendo por este deporte, que los disgustos enseñada los olvidos, solo me acuerdo de las alegrías.

—¿Qué promedio de puntos sueles conseguir en los partidos?

—Es difícil de señalar, puesto que depende mucho de las instrucciones que te vaya dando el entrenador y de la resistencia del contrario.

—¿Es el Juventud el mejor equipo provincial?

—Sin duda alguna, y esto lo ha demostrado al ser el único que sigue en la Segunda División.

—¿Cómo resolveréis el grave problema planteado con la confección de los grupos de Segunda División?

—Acudiendo a jugar todos los partidos.

—¿Por qué no ha sido incluido el Juventud en el grupo central?

—No lo sabemos. Así ha sido determinado en la Asamblea General, sin que se haya tenido en cuenta que en el grupo de Levante tenemos que recorrer cerca de 9.000 kilómetros.

—Viendo como se han puesto las cosas, yo te pregunto, ¿se podrá mantener el Juventud en la Segunda División?

—Haremos todo lo posible porque así sea y también para futuras temporadas, pues el grupo de personas que formamos el Juventud, directivos y jugadores, pondremos todos los medios a nuestro alcance para conseguir nuestro objetivo.

—¿Quiénes decir alguna cosa más amigo Maldonado?

—Sí, que es tanta la afición que tengo al baloncesto, que en los ratos libres, me dedico a preparar un equipo femenino, que por cierto lo hace bastante bien, como lo demuestra el que hayamos conseguido cuatro trofeos entre locales y provinciales.

Un saludo para toda la afición al baloncesto y en especial para la de Ciudad Real, Puertollano y Alcázar de San Juan.

Este es Maldonado, un muchacho llano y sin "divismo",

me encuentro muy a gusto.

—¿Te gustaría entrenar al Badajoz?

—Esto sería ver colmada mi gran ilusión, he defendido sus colores como jugador y si esto tiene que llegar será a su debido tiempo.

—¿Habrás jugadores nuevos en el equipo la próxima temporada?

—Tanto el club, que me tiene dadas toda clase de atribuciones, como yo, andamos tras de algunos refuerzos, hay uno de los hogares de Badajoz, otros en el Atlético Badajoz y Valdivia que si llegamos a un acuerdo se incorporarán al equipo. Como podrás suponer nosotros no podemos hacer fichajes sensacionales, nuestra condiciones económicas no nos lo permiten, pero de estos equipos se pueden sacar los jugadores necesarios.

—Y ya para finalizar, "Calín", ¿deseas añadir alguna cosa más?

—Pues aprovechando la oportunidad que me brindan estas acogedoras páginas de ALARCOS saludar a las aficiones de Badajoz y Olivenza y desearles a ambos mucha suerte a cada uno en la división donde militan.

a pesar de ser uno de los mejores jugadores de la provincia, como ha manifestado en esta entrevista se tiene como un jugador más.

Te deseamos muchos éxitos en esta difícilísima etapa que os espera como únicos representantes de Ciudad Real y su provincia en la Segunda División. Por descontento, que una vez más, volverás a ser la pieza fundamental del Juventud donde queden cimentados sus triunfos.

PEXETRI

Desde Alcalá

(Viene de tercera página)

—¿Cómo es que teniendo posiciones de tres clubs de Tercera, has decidido fichar por el C. D. Bolaños, que este año participará en la regional?

—Como Vd. sabe aún no he estampado mi firma con el Bolaños, pero espero hacerlo muy pronto y espero que el Bolaños esta temporada vuelva a merecer el puesto que ha dejado vacante en la Tercera en la temporada pasada.

—¿Y tus relaciones con el C. F. Gandía?

—Todavía no he decidido si firmaré con este hasta ver que me dice la directiva del Bolaños.

—¿Se dice que se ha interesado por ti, un club de Primera y que este ha sido el Elche?

—Sobre esto solo puedo decirle que con el único que he tenido relaciones ha sido con el C.D. Ilicitano pero, como Vd. sabe, el último que siempre se entera es el jugador, así es, que con esto quiero decir que esto está en el aire.

—Puedes añadir lo que quieras —Chechera— para terminar.

—Quiero mandar un saludo a la afición de Bolaños, desde Alcalá y mandar un saludo a todos los clubs que por mí se han interesado; también doy las gracias a Vd y al semanario ALARCOS por haberme dado esta oportunidad de salir en sus páginas.

Propósito del Cacereño de pasar a Segunda División

Así lo manifestó la directiva a la Prensa

Nuevos fichajes: Fermín, portero y Mundo, extremo izquierda

(De nuestro corresponsal José María Ortiz).—Una gran cantidad de noticias para la prensa del C. D. Cacereño, y que traemos como muy interesantes los fichajes conseguidos por Fermín y el extremo Mundo.

El primer fichaje procede del Burgos y se trata del portero al cuadro castellano de la ligua de permanencia. Anteriormente su historial ha sido limpio. Perteneció al Real Madrid, en la época en la que el club blanco disponía de José Araquistain y Betanzar, por lo cual le fue imposible defender el equipo madridista, que lo cedió al Real Oviedo, actuando en este equipo Celdrán. También ha jugado por Oviedo, Santander y Burgos. Ni que decir tiene que el Caballero la meta tiene plenas garantías de ser un portero de reconocido prestigio.

En cuanto al otro fichaje realizado sabemos que es extremo izquierdo, cuenta con 26 años, ha jugado en la Cultural Leononesa y últimamente en el Atlético. Con el equipo asturiano jugó en Primera División.

Podrán apreciar nuestros lectores la directiva cacereña ha dormido y está tratando de conseguir un equipo que ofrezca las mayores garantías de éxito para intentar el salto a la categoría superior. Según la información facilitada en la rueda de prensa celebrada el pasado jueves, con los criterios locales, el presupuesto de fichajes para la temporada 67-68 es de 1.500.000 pesetas, y el presupuesto de gastos, material, desplazamientos, etc., 3.000.000, cifra respetable para un club de Segunda División. Por otra parte, se informa a Vds. que las gestiones con otros jugadores continúan para completar el cuadro, faltando únicamente la formación de la plantilla tres jugadores, un medio volante y dos extremos, y si acaso algún delantero, ya los demás puestos por cubrir están bien.

El entrenador Camilo Liz, presente en la charla manifestó, que la presentación de jugadores tendrá lugar el próximo día 4 de agosto, comenzando los entrenamientos al día siguiente, y estar los jugadores dispuestos para los primeros partidos de la temporada, barajándose los nombres de Badajoz, Béjar, Toledo, Zamora, etc.

Los jugadores que están fichados hasta ahora, se ha renovado el contrato de la temporada anterior solamente a los de Renedo y Valero, este último como ya dijimos en nuestra crónica, se encarga de la preparación del Cacereño Atlético, que tomará parte en el campeonato de Primera Regional de Extremadura, y para que suenen los nombres de Zamora, Rosado, etc., que son jugadores de la cantera, y que han vestido en varias oportunidades la camiseta verde. De forma que se pretende tener a los jugadores en plena actividad para en un caso dado pasar al primer equipo.

Una vez en definitiva la plantilla formada hasta ahora por la directiva, ya veremos los sacrificios que se ven compensados por parte de la afición y responde en la medida de sus posibilidades. Nosotros creemos sinceramente que el aficionado cacereño, que por naturaleza, se encuentra al lado de estos hombres en estos meses de calor es-

tán preocupados, de como les va a salir la temporada, si tendrán o no acierto en los fichajes, etcétera.

COMENTARIOS DE ULTIMA HORA

Los directivos cacereños están decididos a que el número de jugadores en plantilla sean 15. Ni uno más, ni uno menos. De momento, ya hay trece jugadores fichados. Y como se está en tratos con Huertas y Pedro, el primero procedente del Burgos y el segundo que perteneció al Sabadell que el año pasado lo cedió al Condal, es muy posible que en la semana próxima quede finalizado el capítulo de fichajes.

En el aspecto económico, al finalizar los fichajes se estará muy cerca del millón quinientas mil pesetas, que es una cantidad muy oportuna para ese propósito decidido de los dirigentes del fútbol cacereño de que esta sea la temporada del ascenso.

Según parece, las cosas se están realizando de modo concienzudo y de buenas maneras para lograr el propósito. Luego, los acontecimientos y el desarrollo de la temporada dirán lo que pasa.

Otra palanca que apoya el propósito de la directiva cacereña de ascender este año es la decisión de subir las primas a los jugadores. Claro que para eso habrá que retocar siquiera sea un poquito los precios de las entradas, aunque no hay motivo para asustarse, puesto que si se hace será en una cantidad poco notable, pero lo cierto es que si se pretende ascender, cosa que Cáceres merece, habrá de ser con la colaboración de todos. Y al decir colaboración nos referimos a la económica y a la de aliento al club.

Por otra parte, se descarta al Badajoz como equipo sparring en la presentación del nuevo Cacereño. Se están haciendo gestiones para que el sustituto sea de la categoría deseada.

Los aficionados tendrán que animarse un poco en eso de acudir al club a hacer "su fichaje" para la temporada venidera, puesto que parece que pese al esfuerzo que está realizando la directiva este año, la apatía cunde por algunos sectores. La recaudación por cuotas no alcanza la cifra prevista. Y eso no está bien. Hay que estar al lado de la directiva, para que las cosas salgan como todos queremos.

Recogemos del periódico "Cáceres", la lista, con ficha deportiva, de cada uno de los jugadores que de momento, figuran fichados en el Cacereño y que publica E. B. Hemos quitado a Fermín y a Mundo de esta relación puesto que sus reseñas figuran en la crónica de nuestro corresponsal.

ASI ESTA LA PLANTILLA DEL EQUIPO LOCAL

PORTERO

CABALLERO: 21 años, cordobés, aunque formado en el Atlético Algeciras. Fue suplente de Reina en la Selección Juvenil. Mide 1'80. Titular tres años en el At. de Algeciras, está considerado como una gran promesa.

DEFENSAS

VALERO: suficientemente conocido, el veterano defensa central se encargará primordialmente de preparar al Cacereño

Atlético aunque podrá alinearse en caso de necesidad.

RENEDO: 23 años, defensa derecho, también conocido de la afición por su entrega total, destacando por su condición física y su anticipación en la jugada.

TINO: 25 años, mide 1'90. Canario de nacimiento. Juega de central y ha pertenecido a Las Palmas y al San Fernando y las dos últimas temporadas a la Balompédica Linense, como titular indiscutible.

EMILIN: 25 años, lateral izquierdo. Militó siete temporadas en el Bolañego alcanzando el trofeo a la regularidad. De características muy parecidas a Renedo, aunque más dominador del balón. El Manchego pretende que rescinda con el Cacereño para engrosar en sus filas, pero la Directiva local no está dispuesta a desprenderse de él.

MEDIO

ORDÓÑEZ: 26 años, juega también de defensa central. Perteneció al At. Ceuta y la temporada pasada al Algeciras.

DELANTEROS

MELGAR: 24 años, campeón de atletismo. Su puesto es extremo derecha con gran visión del gol. Muy rápido. Procede del Atlético Algeciras y fue cedido al Sevilla durante el servicio militar, jugando tres partidos en Primera con dicho equipo.

CABILLA: 25 años, Interior derecha y también medio. Jugador centrocampista. Ha jugado en Segunda con el Cádiz y el Melilla. La pasada temporada militó en el Benicarló, de Tercera. Puede ser el "cerebro" del equipo. Actualmente sufre fractura de un brazo, de un partido amistoso jugado en Cádiz días atrás.

INOCENTE: 18 años, cedido por el At. de Madrid. Es ariete interior. Ha jugado en el amateur del Atlético y en el Cuatro Caminos. Considerado como una gran promesa, es el único jugador cedido.

VILA: 26 años. Interior izquierdo aunque también juega de ariete y extremo. Durante seis temporadas militó en el Diter, sin que jamás haya sufrido sanción alguna. Era el capitán. Hombre de área, resolutivo.

ABILIO: 24 años. Canario, ha jugado tres temporadas en el Logroñés y antes en Las Palmas. Jugador de furia, marca muchos goles. Su fichaje puede darse por hecho prácticamente.

PROBABLES FICHAJES

HUERTAS: medio, de 19 años, titular del Burgos las dos últimas temporadas. Su juego es parecido al de Ribón. Había hecho instancia para el servicio militar voluntario y tramita su anulación para venirse al Cacereño. Es santanderino, como Fermín.

PERU: 23 años, mide 1'90. Ariete de la plantilla del Sabadell, que lo cedió el pasado año al Condal, jugando todos los partidos. Jugador de área de características norñas. Es vasco. Sus pretensiones son muy elevadas acuerdo esta semana.

Hay que contar también con el extremo Antón, caso de que el Betis acceda a dejarle en libertad, pues no se quieren cesiones.

José Luis Capón González, del Madrileño, al Plus Ultra

MADRID.—Traemos a nuestras columnas a una joven y prometedora figura del fútbol castellano, un muchacho con verdadero espíritu de trabajo y de superación, con grandes deseos de llegar a nosotros tenemos la plena seguridad de que lo conseguirá.

Nuestra entrevista la realizamos de la forma más sencilla, nos encontramos a la puerta del domicilio social del Plus Ultra, una de estas tardes calurosas del mes de julio; el jó-



ven Capón nos fue respondiendo con facilidad a estas preguntas:

—¿Qué edad tienes, José Luis?

—19 años, nací el día 6 de febrero de 1948.

—¿En qué equipos has jugado?

—Infantiles del Plus Ultra, después en los Juveniles B y luego el A; jugué con la Selección Castellana de juveniles y fui seleccionado para la nacional; después pasé al Madrileño.

—¿En la próxima temporada, jugarás en el Plus Ultra?

—Sí, eso al menos, tengo entendido.

—¿Qué puesto ocupas en el equipo?

—Lo he hecho de medio en la mayoría de los partidos, pero por cuasas ajenas he jugado de defensa izquierdo e incluso de interior en algunas ocasiones.

—¿Qué defectos más importantes crees tener?

—Defectos tengo muchos, claro, pero el mayor es que me gusta jugar siempre adelante.

—¿De qué jugador, de los que has tenido enfrente, te ha gustado más su forma de jugar?

—Me gustó mucho el interior Rivera del Alcalá y el delantero centro del Moscardó.

—¿Qué has experimentado tu al enterarte que podrías jugar en la próxima temporada con el Plus Ultra?

—Pues que para mí es una de las mayores ilusiones, porque todo jugador que se hace en los infantiles, pensamos y deseamos poder llegar al primer equipo.

—¿Qué entrenadores has tenido?

—En infantiles, Fernando Criado, en juveniles Carballal, y al señor Gil hasta mi paso al Madrileño, en la Selección Castellana a Martín Landa, y en el Madrileño a Jiménez.

—¿Tú de cuál crees que sacaste mejores enseñanzas?

—Sin lugar a dudas del señor Gil, ya que es una persona que se preocupa mucho de los juveniles y además es que lo vive, que es lo importante, él se sienta como padre y protector de todos y sus consejos y enseñanzas son de gran interés y utilidad para poder llegar y estar en superiores categorías.

—¿Cómo te ves tú, física y técnicamente?

—Yo creo encontrarme bien, puesto que tengo unas cuantas físicas muy buenas, un poquito rojo en cuanto a la técnica, pero espero poder progresar ya que todavía soy joven.

—¿Cómo viste tú al Madrileño en las últimas jornadas del pasado campeonato?

—Yo creo que lo que nos sucedió, fue que nos desmoralizamos un poco, porque a pesar de que, según la afición general, éramos un equipo con un futbol bonito y de calidad, siempre que el contrario conseguía adelantarse en el marcador, venía la desmoralización del conjunto en bloque.

—¿Tú crees que el Madrileño careció de jugadores con experiencia y peso de exceso de juventud?

—Eso de ser demasiado jóvenes no creo que fuese el motivo, ya que nos hemos enfrentado a equipos de mayor categoría, por su solera y condición y con una plantilla de jugadores de superior edad que la nuestra y nos hemos ganado, por lo tanto no creo que la edad sea el motivo fundamental de los errores de la segunda parte de la competición reanuzada por el Madrileño.

—¿Algo más?

—Agradecer al semanario esta oportunidad que me brinda en ofrecermos sus páginas; para mí es un honor el ponerme en contacto directo, por mediación del periódico, con los aficionados, a los que les estoy muy agradecido por las buenas acogidas que me brindan siempre. Muchas gracias.

A. RODRIGUEZ MARTIN

El Guadalajara...

(Viene de segunda página).
te del Real Madrid que es su equipo de procedencia. También pretende el Deportivo servirse de la cantera local, para lo cual se pondrá en contacto con el Hogar del Productor para conseguir el concurso de Semitel, Daida y Gabito incorporados del equipo juvenil la temporada pasada. Los entrenamientos comenzarán en la primera semana de agosto y es probable que el Deportivo inaugure su actividad futbolística en el torneo cuadrangular que la S. D. Alcalá pretende organizar en el próximo mes de agosto, junto con el Real Valladolid, la Cultural Leonesa y el propio club de Alcalá de Henares.

Por último, también está en puertas la Asamblea general de socios para dar a conocer a la afición alcarreña, todo lo que sea digno de mención y que sea desconocido para ella, cosa bastante difícil porque la mayoría han seguido paso a paso, cada gestión de la Junta directiva y que ha conducido por fin a esta magnífica realidad que es el nuevo campo de deportes próximo a terminarse.



AVIACO

Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.

TERCERA DIVISION

Calendario de los Grupos XIV y XV

GRUPO XIV

10 de septiembre:

Plasencia-Leganés
Moscardó-Aviaco Mad.
Aranjuez-Conquense
Olivenza-Alcalá
Valdepeñas-Boettlicher
Getafe Kelv.-Diter Zafra
Don Benito-Extremadura
Carabanchel-Imperio
Mérida Ind.-Cacereño

17 de septiembre:

Leganés-Mérida Industrial
Aviaco Mad.-Plasencia
Conquense-Moscardó
Alcalá-Aranjuez
Boettlicher-Olivenza
Dítez Zafra-Valdepeñas
Extremadura-Getafe Kelv.
Imperio-Don Benito
Cacereño-Carabanchel

24 de septiembre:

Leganés-Aviaco Mad.
Plasencia-Conquense
Moscardó-Alcalá
Aranjuez-Boettlicher
Olivenza-Diter Zafra
Valdepeñas-Extremadura
Getafe Kelv.-Imperio
Don Benito-Cacereño
Mérida Ind.-Carabanchel

1 de octubre:

Aviaco Mad.-Mérida Ind.
Conquense-Leganés
Alcalá-Plasencia
Boettlicher-Moscardó
Diter Zafra-Aranjuez
Extremadura-Olivenza
Imperio-Valdepeñas
Cacereño-Getafe Kelv.
Carabanchel-Don Benito

8 de octubre:

Aviaco Mad.-Conquense
Leganés-Alcalá
Plasencia-Boettlicher
Moscardó-Diter Zafra
Aranjuez-Extremadura
Olivenza-Imperio
Valdepeñas-Cacereño
Getafe Kelv.-Carabanchel
Mérida Ind.-Don Benito

15 de octubre:

Conquense-Mérida Ind.
Alcalá-Aviaco Mad.
Boettlicher-Leganés
Diter Zafra-Plasencia
Extremadura-Moscardó
Imperio-Aranjuez
Cacereño-Olivenza
Carabanchel-Valdepeñas
Don Benito-Getafe Kelv.

22 de octubre:

Conquense-Alcalá
Aviaco Mad.-Boettlicher
Leganés-Diter Zafra
Plasencia-Extremadura
Moscardó-Imperio
Aranjuez-Cacereño
Olivenza-Carabanchel
Valdepeñas-Don Benito
Mérida Ind.-Getafe Kelv.

29 de octubre:

Alcalá-Mérida Industrial
Boettlicher-Conquense
Diter Zafra-Aviaco Mad.
Extremadura-Leganés
Imperio-Plasencia
Cacereño-Moscardó
Carabanchel-Aranjuez
Don Benito-Olivenza
Getafe Kelv.-Valdepeñas

5 de noviembre:

Alcalá-Boettlicher
Conquense-Diter Zafra
Aviaco Mad.-Extremadura
Leganés-Imperio
Plasencia-Cacereño
Moscardó-Carabanchel
Aranjuez-Don Benito
Olivenza-Getafe Kelv.
Mérida Ind.-Valdepeñas

12 de noviembre:

Boettlicher-Mérida Ind.
Diter Zafra-Alcalá
Extremadura-Conquense
Imperio-Aviaco Mad.
Cacereño-Leganés
Carabanchel-Plasencia
Don Benito-Moscardó
Getafe Kelv.-Aranjuez
Valdepeñas-Olivenza

19 de noviembre:

Boettlicher-Diter Zafra
Alcalá-Extremadura
Conquense-Imperio
Aviaco Mad.-Cacereño
Leganés-Carabanchel
Plasencia-Don Benito
Moscardó-Getafe Kelv.
Aranjuez-Valdepeñas
Mérida Ind.-Olivenza

26 de noviembre:

Diter Zafra-Mérida Ind.
Extremadura-Boettlicher
Imperio-Alcalá
Cacereño-Conquense
Carabanchel-Aviaco-Mad.
Don Benito-Leganés
Getafe Kelv.-Plasencia
Valdepeñas-Moscardó
Olivenza-Aranjuez

3 de diciembre:

Diter Zafra-Extremadura
Boettlicher-Imperio
Alcalá-Cacereño
Conquense-Carabanchel
Aviaco Mad.-Don Benito
Leganés-Getafe Kelv.
Plasencia-Valdepeñas
Moscardó-Olivenza
Mérida Ind.-Aranjuez

10 de diciembre:

Extremadura-Mérida Ind.
Imperio-Diter Zafra
Cacereño-Boettlicher
Carabanchel-Alcalá
Don Benito-Conquense
Getafe Kelv.-Aviaco Mad.
Valdepeñas-Leganés
Olivenza-Plasencia
Aranjuez-Moscardó

17 de diciembre:

Extremadura-Imperio
Diter Zafra-Cacereño
Boettlicher-Carabanchel
Alcalá-Don Benito
Conquense-Getafe Kelv.
Aviaco Mad.-Valdepeñas
Leganés-Olivenza
Plasencia-Aranjuez
Mérida Ind.-Moscardó

31 de diciembre:

Mérida Ind.-Imperio
Cacereño-Extremadura
Carabanchel-Diter Zafra
Don Benito-Boettlicher
Getafe Kelv.-Alcalá
Valdepeñas-Conquense
Olivenza-Aviaco Mad.
Aranjuez-Leganés
Moscardó-Plasencia

7 de enero:

Imperio-Cacereño
Extremadura-Carabanchel
Diter Zafra-Don Benito
Boettlicher-Getafe Kelv.
Alcalá-Valdepeñas
Conquense-Olivenza
Aviaco Mad.-Aranjuez
Leganés-Moscardó
Plasencia-Mérida Ind.

SEGUNDA VUELTA

La segunda vuelta en los dos grupos se jugará los días 14, 21 y 28 de enero; 4, 11, 18 y 25 de febrero; 3, 10, 17, 24 y 31 de marzo; 7, 14, 21, y 28 de abril, y 5 de mayo.

GRUPO XV

10 de septiembre:

Santa Bárbara-Guadalajara.
At. Calvo Sotelo-Femsa.
Manchego-Reyfra Atlético.
Tomelloso-Socuéllamos.
Pedro Muñoz-Quintanar.
Villarrobledo-Askar Alcázar.
Plus Ultra-Talavera.
Pegaso-Segoviana.
Avila-Toledo.

17 de septiembre:

Guadalajara-Avila.
Femsa-Santa Bárbara.
Reyfra At.-At. Calvo Sotelo.
Socuéllamos-Manchego.
Quintanar-Tomelloso.
Askar Alcázar-Pedro Muñoz.
Talavera-Villarrobledo.
Segoviana-Plus Ultra.
Toledo-Pegaso.

24 de septiembre:

Guadalajara-Femsa.
Santa Bárbara-Reyfra At.
At. Calvo Sotelo-Socuéllamos.
Manchego-Quintanar.
Tomelloso-Askar Alcázar.
Pedro Muñoz-Talavera.
Villarrobledo-Segoviana.
Plus Ultra-Toledo.
Avila-Pegaso.

1 de octubre:

Femsa-Avila.
Reyfra At.-Guadalajara.
Socuéllamos-Santa Bárbara.
Quintanar-At. Calvo Sotelo.
Askar Alcázar-Manchego.
Talavera-Tomelloso.
Segoviana-Pedro Muñoz.
Toledo-Villarrobledo.
Pegaso-Plus Ultra.

8 de octubre:

Femsa-Reyfra Atlético.
Guadalajara-Socuéllamos.
Santa Bárbara-Quintanar.
At. C. Sotelo-Askar Al. (día 12).
Manchego-Talavera.
Tomelloso-Segoviana.
Pedro Muñoz-Toledo.
Villarrobledo-Pegaso.
Avila-Plus Ultra.

15 de octubre:

Reyfra Atlético-Avila.
Socuéllamos-Femsa.
Quintanar-Guadalajara.
Askar Alcázar-Santa Bárbara.
Talavera-At. Calvo Sotelo.
Segoviana-Manchego.
Toledo-Tomelloso.
Pegaso-Pedro Muñoz.
Plus Ultra-Villarrobledo.

22 de octubre:

Reyfra At.-Socuéllamos.
Femsa-Quintanar.
Guadalajara-Askar Alcázar.
Santa Bárbara-Talavera.

At. Calvo Sotelo-Segoviana.
Manchego-Toledo.
Tomelloso-Pegaso.
Pedro Muñoz-Plus Ultra.
Avila-Villarrobledo.

29 de octubre:

Socuéllamos-Avila.
Quintanar-Reyfra Atlético.
Askar Alcázar-Femsa.
Talavera-Guadalajara.
Segoviana-Santa Bárbara.
Toledo-At. Calvo Sotelo.
Pegaso-Manchego.
Plus Ultra-Tomelloso.
Villarrobledo-Pedro Muñoz.

5 de noviembre:

Socuéllamos-Quintanar.
Reyfra At.-Askar Alcázar.
Femsa-Talavera.
Guadalajara-Segoviana.
Santa Bárbara-Toledo.
At. Calvo Sotelo-Pegaso.
Manchego-Plus Ultra.
Tomelloso-Villarrobledo.
Avila-Pedro Muñoz.

12 de noviembre:

Quintanar-Avila.
Askar Alcázar-Socuéllamos.
Talavera-Reyfra Atlético.
Segoviana-Femsa.
Toledo-Guadalajara.
Pegaso-Santa Bárbara.
Plus Ultra-At. Calvo Sotelo.
Villarrobledo-Manchego.
Pedro Muñoz-Tomelloso.

19 de noviembre:

Quintanar-Askar Alcázar.
Socuéllamos-Talavera.
Reyfra Atlético-Segoviana.
Femsa-Toledo.
Guadalajara-Pegaso.
Santa Bárbara-Plus Ultra.
At. Calvo Sotelo-Villarrobledo.
Manchego-Pedro Muñoz.
Avila-Tomelloso.

26 de noviembre:

Askar Alcázar-Avila.
Talavera-Quintanar.
Segoviana-Socuéllamos.
Toledo-Reyfra Atlético.
Pegaso-Femsa.
Plus Ultra-Guadalajara.
Villarrobledo-Santa Bárbara.
Pedro Muñoz-At. Calvo Sotelo.
Tomelloso-Manchego.

3 de diciembre:

Askar Alcázar-Talavera.
Quintanar-Segoviana.
Socuéllamos-Toledo.
Reyfra Atlético-Pegaso.
Femsa-Plus Ultra.
Guadalajara-Villarrobledo.
Santa Bárbara-Pedro Muñoz.
At. Calvo Sotelo-Tomelloso.
Avila-Manchego.

10 de diciembre:

Talavera-Avila.
Segoviana-Askar Alcázar.
Toledo-Quintanar.

Pegaso-Socuéllamos.
Plus Ultra-Reyfra Atlético.
Villarrobledo-Femsa.
Pedro Muñoz-Guadalajara.
Tomelloso-Santa Bárbara.
Manchego-At. Calvo Sotelo.

17 de diciembre:

Talavera-Segoviana.
Askar Alcázar-Toledo.
Quintanar-Pegaso.
Socuéllamos-Plus Ultra.
Reyfra Atlético-Villarrobledo.
Femsa-Pedro Muñoz.
Guadalajara-Tomelloso.
Santa Bárbara-Manchego.
Avila-Atlético Calvo Sotelo.

31 de diciembre:

Avila-Segoviana.
Toledo-Talavera.
Pegaso-Askar Alcázar.
Plus Ultra-Quintanar.
Villarrobledo-Socuéllamos.
Pedro Muñoz-Reyfra Atlético.
Tomelloso-Femsa.
Manchego-Guadalajara.
At. C. Sotelo-Santa Bárbara.

7 de enero:

Segoviana-Toledo.
Talavera-Pegaso.
Askar Alcázar-Plus Ultra.
Quintanar-Villarrobledo.
Socuéllamos-Pedro Muñoz.
Reyfra Atlético-Tomelloso.
Femsa-Manchego.
Guadalajara-At. Calvo Sotelo.
Santa Bárbara-Avila.

El partido señalado para el día 17 de marzo entre los equipos del Club Atlético Calvo Sotelo y la A. D. Plus Ultra se jugará el día 19 de dicho mes.

ANTONIO PINTOS ES NOTICIA

Como recordarán, hace unas semanas recogíamos en ALARCOS unas declaraciones del buen entrenador que es Antonio Pintos y que la pasada temporada preparó al Aviaco. En ellas quedaba emplazado para que cuan-



do se produjera el fichaje por algún club, sería nuestro Semanario el primero en publicarlo. El fichaje se ha producido, nos gándonos a través de un telegrama que el propio Pintos nos envía desde tierras gallegas donde se encuentra veraneando. El cable lo transcribimos: "Puede confirmar fichaje por Aviaco-Madrileño, Saludos, Pintos".

En nuestro próximo número les prometemos la más completa información sobre este fichaje, así como de las interesantes novedades habidas en el último mes, en el club aviador. Hasta entonces.

PEDRO MOLERO ORTEGA

Apuntes sobre los acuerdos de un Pleno

Por lo acordado en la Asamblea de la Nacional o Pleno, la próxima temporada tendremos a la vista muy diversos tipos de cerros o CERROJAZOS, pues eso de descender automáticamente tres equipos ha de dar un poco miedo a más de un equipo para jugar al ataque, de modo que no culpemos a los entrenadores cuando esto suceda... sin duda alguna de esta forma ha de mejorar el fútbol de ataque, pero del ataque del equipo que no esté metido con sus once hombres en el área chica.

Por el contrario los Clubs de Segunda División van a tener más oportunidades para el ascenso a Primera División... o sea que antes con dos grupos de Segunda subían dos equipos automáticamente y ahora con un solo grupo ascienden tres, lo cual

dá muchas más facilidades.

Sin embargo los campeones de Tercera tendrán que seguir jugando la conocida fase de ascenso, aunque esta para algunos sea solamente de dos partidos... pero no deja de ser gracioso que de Segunda a Primera asciendan automáticamente tres equipos y de Tercera a Segunda asciendan cuatro, y todos después de jugarse entre ellos el ser o no ser.

Antes los subcampeones de Tercera tenían su oportunidad de ascenso a Segunda con la promoción; ahora ya no habrá ni eso, ahora todo el que quede primero de su grupo ya puede sentarse a esperar otra temporada... Y en Segunda División ascendiendo tres automáticamente.

Antes la Tercera Divi-

sión era un pozo, por lo que costaba ascender, ahora en lugar de un pozo va a ser una fosa tapada y todo... y habrá algunos equipos que incluso se la taparán con tierra, para que no salgan de la Tercera.

Tal como han puesto el panorama para los Segunda División, alguno de los equipos de renombre que militan en ella, como no se les ponga la temporada de cara y no se entonen a la temporada siguiente podrán estar jugando con equipos regionales... porque debe ser bonito ver jugar un Caruña-Gijón en Tercera División (ponemos por caso).

Al final de dos temporadas veremos si todos estos acuerdos de ahora han mejorado el fútbol español, que sin duda alguna hace falta.

M. GARRIDO

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA DIRECTO COLORES
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero
Tf. 218161 - CIUDAD REAL

Pascual, tras 9 años en el Plus Ultra, es casi seguro que fiche por el Torrelavega, de Segunda División

Considera al Manchego, Talavera y Toledo los directos rivales del equipo «asegurador» en la próxima Liga

MADRID. (De nuestro corresponsal JOLOMAR).— Pascual Torre pertenece al Plus Ultra desde hace nueve temporadas. Llegó al club "asegurador" para formar en el equipo juvenil, en el cual estuvo dos años. Después pasó al juvenil militó otras tres temporadas más. Y finalmente, dos años más en el Madrileño y dos años en el Plus Ultra, ya que ellos en Tercera División. En la traemos a estas páginas de ALARCOS porque Pascual es noticia. Según rumores que han llegado hasta nosotros, hay un club de superior categoría que está muy interesado en contratar sus servicios. Es la primera pregunta que formulamos. Pascual no la elige y nos dice:

—Afectivamente, ya se han realizado gestiones con el presidente del Torrelavega, las cuales son muy avanzadas y estoy esperando contestación definitiva.

Informados ya del punto más importante de la entrevista, recordamos un poco en el tiempo para "buscar" un poco en la vida futbolística de Pascual. ¿Interrogamos de nuevo.

—¿Has jugado siempre de delantero central?

—Yo vine al Plus Ultra de delantero centro, pero al faltar el señor Gil me adapté a este puesto, y en él sigo.

—¿Satisfecho de tu campaña?

—Creo que sí, pues la he llevado con bastante regularidad. Yo avanzaba la temporada iba encontrando cada vez mejor.

—¿La mejor temporada de tu vida?

—Un lugar a dudas, las mejores temporadas, que he realizado han sido las dos últimas,

UNA CAMPERA A LOS JUGADORES DEL OLIVENZA

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA).— El domingo tuvo lugar una incomparable alrededor del Pantano de Piedra Aguaterano a Olivenza, la comida campera que la directiva del Olivenza ofreció a su jugador tras haber conseguido la permanencia en Tercera División.

La comida, que estuvo comulgada por la exquisita "caldeirada extremeña" y platos variados de la región, muy del gusto de todos los asistentes felicitaron al cocinero, el "Manolo". Asistió el presidente del club don Juan Sánchez y directiva señores Gamacho, Montes, Granada y Fernández, así como el médico del equipo don José Luis Pascual. Por parte del equipo asistió su entrenador "Calín" y la mayoría de jugadores de la plantilla.

La reunión transcurrió denotando la mayor hermandad y camaradería entre los jóvenes y camaradas como es la que existe entre todos los que forman la plantilla del Olivenza C. F. discurriendo los asistentes de un momento a otro en las charlas orillas de la campiña que forma el pantano.

Una noche tuvo lugar en el Liceo de la ciudad un animado baile como fiesta de este homenaje. La directiva ha rendido al

ambas ya en el primer equipo del Plus Ultra.

—¿Delanteros que más trabajo te dieron?

—Díaz, del Moscardó, y Acero, del Torrelavega. Los dos son estupendos.

—¿Un central al que te gustaría parecerte?

—Santamaría, el que lo ha sido del Madrid, para mí el mejor jugador que ha tenido España, en dicho puesto, a lo largo de los últimos tiempos.

—¿Aspiraciones futbolísticas?

—De momento subir de categoría y de poder ser llegar a Primera División con el Madrid, que es la meta soñada por todo jugador.

—¿Cómo ves la próxima campaña del Plus?

—La veo francamente buena, porque aún teniendo adversa-

rios como el Manchego, Talavera y Toledo, creo sinceramente que alcanzará de nuevo clasificarse para la fase de ascenso. Y ojalá tenga más suerte que esta temporada.

—¿Quiéres despedirte de los lectores?

—Sí, con mucho gusto, y aprovechar esta oportunidad para mandarles un cariñoso saludo. También quiero hacer llegar mi reconocimiento al semanario ALARCOS por el gran apoyo que viene prestando al fútbol de Tercera División, el cual tanto lo necesita.

Pues muchas gracias también a Pascual, quien tan caballerosamente se ha prestado a contestar al cuestionario de esta entrevista. Nosotros le deseamos mucha suerte y muchos éxitos.

HOY...

El oliventino Adelardo

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). Desde hace tiempo queríamos traer a las páginas de ALARCOS a este jugador y hemos aprovechado la fiesta ofrecida a los jugadores del Olivenza, tras su permanencia, para entrevistarle. Estudiante y futbolista por afición seguirá defen-



diendo la próxima temporada los colores del Olivenza. Su nombre es Adelardo Muñoz-Reja Núñez, nació en Sigüenza (Guadalajara) hace veinte años.

—¿Dónde comenzaste a jugar al fútbol?

—Pues mi primer equipo fue el Pacense Juvenil, luego pasé al Badajoz Juvenil jugué dos años en la Selección Extremeña. Por el Olivenza fiché jugando éste en categoría regional y en él continúo dispuesto a jugar la próxima temporada.

—¿Como jugador qué aspiraciones tienes?

—Por lo pronto me gustaría llegar a jugar en el Badajoz, esta es la ilusión de todo jugador pacense.

—¿A quién admiras más como deportista?

—A Luis Suárez, creo que es el jugador que reúne todas las cualidades.

—¿Cuántos goles marcaste la temporada pasada?

—En total fueron solamente siete. Fue debido sin duda a la mala suerte o inexperiencia por ser el primer año que jugamos en Tercera División. El año que viene esperamos todos que la cosa cambie.

—¿Satisfecho de tu campaña en el Olivenza?

—Pues no porque el Olivenza debía de haber quedado mucho mejor clasificado ya que hemos hecho suficientes méritos para ello. Pero en fin los motivos de esto todo el mundo los conoce.

—¿Piensas vivir del fútbol?

—Para mí el fútbol es deporte, en estos momentos estoy acabando peritaje mercantil, pero quien sabe el día de mañana si tuviera suerte y llegara a fichar por algún equipo, no me importaría hacerme profesional.

—La mayoría de los jugadores del Olivenza habéis salido de la cantera pacense, habladnos de ella.

—En estos momentos esta un poco descuidada, jugadores hay muchos, lo que pasa es que hay equipos que no tienen ni donde entrenarse. A cada club juvenil se le debía exigir un entrenador y sobre todo crear más campos de fútbol, que buena falta están haciendo.

—Tengo entendido que la próxima temporada continuarás en el Olivenza.

—Si el club necesita mis servicios estoy a su entera disposición, se han portado muy bien con nosotros y me gusta el Olivenza.

Finalizada esta entrevista nos pusimos al habla con "Calín" y nos comunicó que efectivamente continuará en el Olivenza la próxima temporada.

—¿Deseas añadir alguna cosa más?

—Pues aprovechando las acogedoras páginas de este gran semanario que es ALARCOS,

El jugador veterano no es una "escoria"

Por GARRIDO

Como ya todo aficionado al fútbol sabrá, la Federación Nacional ha puesto una edad tope para jugar en Tercera División, así como otras normas para los jugadores veteranos. La verdad es que no sabemos qué ventajas puede tener o adquirir la Tercera División con estas normas, aunque más o menos nos las imaginamos. Lo que verdaderamente es lamentable y en lo cual la Nacional no ha estado muy acertada es en que hombres que por su suerte u otras condiciones no han podido pasar de la Tercera División, después de andar rodando unos cuantos años por diversos equipos españoles, ahora se les quiera apartar de la vida activa con la apariencia de que son una escoria para el fútbol nacional. Es verdaderamente paradójico que cuando casi en ningún deporte existen límites de edad en el fútbol se quieran imponer, y con ello apartar a unos hombres de lo que hasta el momento ha sido su forma de vida bien por suerte, bien por desgracia, y resulta aún más paradójico que cuando la Delegación de Deportes ha lanzado un slogan de "contamos contigo" sin especificar edades, se quiera así, de buenas a primeras, sin tan siquiera consultar con algunos de los interesados (como se ha consultado a equipos y Federaciones para otros asuntos) dar de lado por "viejos y estorbos" a una serie de jugadores que temporada tras temporada están dando su "do de pecho" por el club que defienden, sin que esto quiera decir que no hubiera alguno descarriado. En la mayoría de los trabajos particulares existe la jubilación, pero esta llega a una edad en la cual ciertamente es notorio su poco rendimiento, pero alejar a una persona a los 28 años de su profesión, cuando verdaderamente esté en el momento que quizá puede dar mayor rendimiento no creemos que exista en ninguna profesión como tampoco lo vemos nada bien.

Algunos comentaristas y críticos deportivos han descrito los problemas de la Tercera División como si lo vieran, pero uno se pregunta ¿qué saben estos señores de la Tercera División si no la han visto hace años? ¿Por qué catalogan a esta categoría como de asilo de viejos si no vieron jugar a ningún equipo? ¿Qué pueden decir de edades cuando el 90 por 100 de los equipos que ascienden a Segunda están integrados por jugadores ya curtidos en Tercera División? (Caso del Badajoz, Jerez y Jaén y otros muchos.) Estos señores no saben que en una ciudad donde tienen equipo en Tercera División la afición y la Directiva lo que quieren es salir de esta categoría y por tanto hacen un equipo que puede afreecerles garantía de éxito, y para conseguir esto hay que reconocer que el equipo si no en su totalidad, si en parte debe estar compuesto por jugadores veteranos en Tercera, porque, una afición que se cansa de pagar para ver a once chavales que no van a salir del medio de la tabla, si no tiene el aliciente del ascenso deja desamparado a la mayor parte de sus equipos. Que vayan, que vayan, estos críticos o comentaristas a decirle a una afición que es mejor jugar bien pero no subir, o que es mejor tener once chavales en el equipo que once hombres veteranos con posibilidades de ascenso, lo más que pueden encontrar es una sonrisa del aficionado que quiere a toda costa que su equipo salga del pozo en que está metido.

Posiblemente se nos tache de locos o de no tener idea, cosa que nosotros acatamos, pero uno, lo único que defiende, o mejor dicho que critica, es que no se puede dejar ahora sin trabajo a unos hombres que a lo largo de unos cuantos años no hicieron más que jugar al fútbol.

Dardo y Diana

(Viene de primera página).

los equipos que más pronto empieza la preparación ante la próxima temporada, puesto que ya la ha empezado.

...que en Cáceres falló el fichaje de Aragón, que se marchó a Sevilla, después de su buena campaña en el Cacereño.

...que en Badajoz, precisamente, no importaría que fichara este misma Aragón que, de momento permanece en Sevilla, puesto que pudiera interesar que se quedara en el Betis, de donde procedía cuando fue a Cáceres.

...que otro que ha fallado en Cáceres es Quintanilla, porque el Mérida Industrial se ha adelantado y ha pagado un buen puñado de pesetas por sus servicios para la próxima temporada.

...que también el Cacereño se las hubiera dado.

...que en Cáceres desconfían muy mucho de las cesiones. Por allí se acuerdan de la faena atlética al Jaén y no se quiere caer en el mismo error. Así

deseo enviar un saludo a la afición oliventina y pedirles que asista más gente al campo y que continúen animándonos, pues la temporada que se acerca va a ser bastante difícil.

que de cesiones, nada. No vaya ser que el equipo que cede tenga la idea de arrampar, en un momento dado con sus cedidos y el equipo receptor de esas cesiones se quede en cuadro.

...que el Cacereño se está gastando más dinero que nunca porque tienen el firme propósito de retornar a Segunda y esos propósitos son caros. Después, con suerte, buen trabajo y buena voluntad, es posible que se consiga alcanzar.

...que Soto, el portero ex mancheguista que fichó por el Levante, se incorporará a su nuevo club el próximo lunes.

...que Valch ya está listo para emprender otra nueva temporada.

...que pretende llegar, dándole todas, además, a batir todos los récords conocidos de permanencia en activo, que según él, Sir Stanley, se retiró siendo un guayabo.

...que al paso que va, no dudamos que el capitán del Manchego lo va a conseguir. Con la próxima serán, si la memoria no nos falla, 20 temporadas dándole al balón mancheguista. Y parece que fue ayer...

...que para las fiestas de agosto se está preparando un buen partido en Ciudad Real y en él, ya suficientemente conjuntado, hará su presentación oficial el equipo del Deportivo.

La familia Heredero, modelo de deportistas en Alcalá

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal JUAN CALVO). La ciudad de Cervantes cuenta dentro de sus hijos nativos con un verdadero amante del deporte, pues estamos seguros que hasta que sus fuerzas le ayuden seguirá practicándolo y enseñando.

El creó dentro de su modesto hogar una escuela para sus hijos, los cuales con las enseñan-

zadas del padre han conseguido títulos muy valiosos. Muchos de nuestros lectores cuando vean estas fotografías les recordarán ya que varias veces han actuado en T.V.E. Pero para que todos conozcan a esta familia más de cerca hoy les traemos a nuestras páginas, pues nosotros también emplearemos la frase de "contamos contigo" ya que con esta familia si que de verdad se puede contar.



Aquí tienen ustedes a esta familia alcalaína de campeonas en el bellísimo deporte de la gimnasia, en traje de faena, tal vez listas para obtener un nuevo triunfo

Victorio Heredero Gracia, que así se llama el cabeza de familia, fue jugador de fútbol de la R. S. Deportiva Alcalá cuando el fútbol era de verdad amateur y cada componente llevaba su atuendo debajo del brazo. También practicó el ciclismo, boxeo, natación, atletismo y como es natural toda clase de gimnasia. Pero nosotros queremos que sea el propio Victorio quien nos vaya dando detalles de cuanto realizó. "Más que nada —nos dice— lo que yo voy a relatar es un pequeño diario de mis hijos, pues yo entendí y así les hice ver a ellos que la gimnasia y el deporte solamente beneficiaban, y jamás perjudican. La gimnasia es la base fundamental en todos los deportes, da fuerza, vigor y educación".

Mis hijos comenzaron a hacer exhibiciones en público a mediados del año 1961 y ya no lo han dejado como podrá observarse, siendo su primera actuación en el Frente de Juventudes de Alcalá. En las Ferias y Fiestas de Alcalá de este mismo año actuamos en el Teatro Salón Cervantes en el festival organizado por el Excmo. Ayuntamiento. El 14 de septiembre de este mismo año actuamos por vez 1.ª en T.V.E. y el 4 de enero del 62 volvemos nuevamente a T.V.E. actuando delante de las cámaras durante 25 minutos. El 22 de marzo actuamos en el Cine Proyecciones de Madrid, y tanto gustó nuestra actuación que la repetimos el 25 de abril. El 7 de junio volvimos a T.V.E. pero en esta ocasión actuando mis cuatro hijos ya que Blanqui se incorporó al grupo. El 8 de agosto actuación ante un delegado técnico de gimnasia para después informar al delegado nacional de Educación Física y Deportes, señor Elola Olaso. En el festival de las Ferias de 1962 nueva actuación. En septiembre del 62 le fue concedida a mi hijo Victorio una beca después de aprobar las correspondientes pruebas, pasando mes y medio después a ingresar en la residencia, J. Blume. En las ferias del 63 nueva

actuación. Febrero del 64 se celebra el Campeonato de Castilla juvenil, quedando mi hijo Victorio tercer clasificado. En marzo del 64 se celebra el campeonato de España juvenil de Clubs. Mi hijo Victorio forma en el de la Sagrada Familia clasificándose los terceros por equipos y décimo individual. Julio del 64 finales del campeonato de España por aparatos, mi hijo Victorio que participa en anillas se clasifica en sexto lugar. Vienen las ferias del 64 y nueva actuación, pero sin Victorio que está seleccionado en el equipo de promesas masculino. Febrero del 65, campeonato infantil inter-clubs. Mi hijo Juan Luis, del equipo Moscardó, quedó cam-

peón absoluto. Marzo 65 campeonato de gimnasia juvenil castellano mi hijo Victorio se proclamó campeón individual. 20 marzo Campeonato de España de Gimnasia Juvenil; mi hijo Victorio se clasifica en quinto lugar entre más de 90 gimnastas, por equipos formando en el SARA obtuvieron el segundo puesto. Abril del 65. En el gimnasio Moscardó se celebró el primer campeonato de España de gimnasia juvenil femenina, mi hija Paquita con 13 años conquista el primer campeonato de España en donde participaron representantes de Valencia Murcia, Sevilla, Coruña y Castilla. Mi equipo el P. M. M. quedó en segundo lugar. En agosto del 65 somos recibidos en el despacho del señor alcalde don Félix Huerta que nos hizo entrega de dos magníficas copas. Una a mi hija Paquita por la conquista del campeonato juvenil y la otra a mi hijo Victorio por el campeonato de Castilla. Abril 1966. Mi hijo Victorio consigue nuevamente el campeonato de Castilla. Mi hija Paquita está seleccionada para unas pruebas internacionales entre Portugal y España pero no puede participar por encontrarse rodando una película dedicada a la enseñanza en todos los colegios de España, sobre gimnasia deportiva. En Valencia los días 23 y 24 de abril de 1966 se celebra el V Campeonato de España de gimnasia masculina. Mi hijo Victorio se proclama sub-campeón de España; su equipo el SARA se clasificó en segundo lugar. En junio del 66 se celebra en Burdeos (Francia), un encuentro de gimnasia deportiva de promesas, entre España y Francia, venciendo los franceses; el equipo español lo componían Ana-Elena Blume, Victoria Alberto, Pepita Sánchez, Valentina Bertrand, Carmen Vargas, Nanette Di Stefano y mi hija Paquita. En julio 1966 mi hijo Victorio sale para La Coruña con objeto de dar clase de gimnasia en la Universidad a los alumnos de la misma, durante un mes. En noviembre del 66 se celebró el campeonato de Castilla de primera categoría femenina. Mi hija Paquita ocupó el tercer puesto y por equipos el suyo que es el del P. M. M. fue el primero. El 20 de noviembre se celebra en Barcelona el X campeonato de España. Mi hija Paquita se clasificó en noveno lugar y su equipo el Parque Móvil el segundo. El 12 de marzo de 1967 en Palencia se celebra el campeonato de España Juvenil. Mi hijo Victorio ocupó el quinto puesto. También en Madrid se celebraba el campeonato de Castilla femenina. Mi hija Paquita se clasificó en segundo lugar. En 1.º de abril de 1967 y en Sevilla se celebra el campeonato de España de gimnasia deportiva femenina. Mi hija Paquita se proclama sub-campeona. El 30 de abril toma parte en las pruebas de preselección para el campeonato de Europa 1967. El 25 de mayo de 1967 se ha celebrado el campeonato de España. Mi hija Paquita se ha proclamado sub-campeona individual y Victorio campeón. En estos campeonatos han tomado parte los diez mejores gimnastas de España juveniles. Ponemos fin a este resumen del diario de esta ejemplar familia, en donde vemos que los apuntes del señor Heredero son muy extensos ya que sus actuaciones en festivales e instituciones han sido numerosísimas y nuestro espacio termina. Solamente nos resta darle las gracias y desear a este cuarteto continúe consiguiendo títulos.

HACIA MEJICO

(Viene de última página).
Centro Deportivo Olimpico Mejicano, en el Salón del Cuerpo de Señales y en la Sala de la Acción Deportiva.

FÚTBOL

Del 13 al 18, el 20, el 22, el 24 y el día 26. En seis campos: estadio de la Ciudad Deportiva, en los terrenos A y B del Centro Asturiano, campo del Colegio Franco-Español, terreno del Centro Deportivo de Israel y Centro Universitario de Méjico.

HOCKEY

Del 13 al 21 y del 23 al 26. En los campos secundarios A y B de la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca y en los cuatro campos de fútbol de la Ciudad Universitaria.

GIMNASIA

Del 21 al 26. Se celebrarán las pruebas nada menos que en ocho gimnasios: en el Gimnasio del Auditorio Nacional, Gimnasios A, B y C de Tlatelolco, Gimnasio del Centro Deportivo Olimpico Mejicano, Gimnasio A y B de Chapultepec y Gimnasio del Centro Deportivo de Israel.

LEVANTAMIENTO DE PESOS
Del 13 al 18 y del 18 al 20. En 16 palestras de la Ciudad Olimpica.

Hemos señalado once deportes. Para no cansar la atención del lector dejamos las cosas hasta aquí.

Quedan ocho deportes para nuestra próxima información, que son: lucha, natación, pentathlon, piragüismo, remo, tiro, vela y water polo.

ACISCLO KARAG

El señor Heredero nos devuelve las gracias y hace grandes elogios para ALARCOS por la gran labor que realiza. Hasta aquí el primer contacto con esta gran familia que puede servir de ejemplo, prometiéndoles entrevistarles por separado en otra ocasión.

Maribel Martín

La niña más importante del teatro español

Nació en Madrid hace apenas trece años. Es la menor de cuatro hermanos. Estudia cultura general, idiomas y ballet. Ha viajado por toda España. Sabe dibujar, pero no le gusta coser. Monta a caballo, nada y esquí, aunque se da buenos porrazos. Sus cantantes preferidos son Bob Dylan y los Beatles. Asegura que ella es muy "ye-yé".

Su intervención en "Mala semilla", el tremendo drama de Maxwell Andersen, basado en la famosa novela de William March "Semilla de Maldad", le ha valido "salir" en la primera



página de los periódicos. Pero ya antes Maribel Martín había conocido las mieles del éxito, pues fue la protagonista absoluta de "El pequeño príncipe", la conmovedora obra de Saint Exupery, seleccionada en su día para Festivales de España. Maribel tiene doce años, tres hermanos y una alegría desbordante y contagiosa. No, en la vida no es la "niña mala" que representó ante las candlejas.

Le preguntamos por qué es actriz y su reacción es la misma que si a mi me hubiesen preguntado por qué respiro.

—¿Hay artista en tu familia?
—Ninguno.

—¿Cómo empezaste?
—Haciendo un papelito en "Los tres de la Cruz Roja". Una película muy bonita. Yo entonces sólo tenía seis años.

—¿Has hecho más cine?
—Muchísimo. Nueve películas.

—¿Cómo se titulan?
—Una "El camino", otra "Los duendes de Andalucía". La que más me gusta es "El alcón y la presa". Bueno, no; prefiero "Fantasía número 3", en la que hago el mismo papel que Judy Garland en "El mago de Oz".

—Ahora dime, cómo llegaste al teatro?

—Me llamó don Angel Montesinos, un director muy bueno.

—¿Cuántas obras has representado en total?

—Dirigida por Montesinos "Las noches de San Juan" y "El pequeño príncipe" y por José Luis Alonso "El sol en el hormiguero" y "Semilla de maldad".

—¿Es ésta la que más te gusta?

—No. Porque la gente me decía al pasar, "mira la niña mala" y yo no soy mala...

—¿Nada mala?

—Un poco traviesa.

Maribel pone cara de pillete. Tiene una mirada inteligentísima, profunda y soñadora, lo único singular en su personalidad de doce años, aparte de que es muy bonita. Por lo demás, es la niña más vulgar —en el buen sentido de la palabra— que hemos conocido.

—¿Y a la "tele" quién te llevó —pregunto ahora.

—José Luis López Vázquez.

—¿Qué programas has hecho?
—"Escala en Hi-Fi", "Tercero izquierda", una novela de Albeniz y dos de Tom Sawyer, que son las que más me gustan a mí.

—¿Tendrás que estudiar mucho?

—¡No te creas! Lo que me fastidia es ensayar.

—¿No vas al colegio?

—Ahora no, estamos de vacaciones.

—¿Y por el invierno.

—¡Claro! Todas las tardes.

—¿Qué asignaturas te gustan más?

—Las de Letras. Los números no me entran. Pero también doy clase de ballet. Y quiero aprender música y a cantar.

—¿Tienes muchas amigas?

—Montones. Unas conocidas y otras no, pues me escriben muchas niñas. Di que a todas las pequeñas lectoras de ALARCOS que me lo soliciten, les mandaré una "foto" dedicada.

—¿Cuál es tu dirección?

—Vivo en la calle Povedilla, 7. En el distrito 9 de Madrid.

—¿Qué es lo mejor para tí?

—Indago para terminar.

—¿Que madre me lleve al cine.

—¿Le ayudas en casa?

—Todavía soy pequeña. Creo que va a enseñarme a cocinar, aunque a mí la comida no me entusiasma y eso que ella gusta estupendamente.

—Sinceramente, Maribel, ¿te gusta ser actriz?

—Sí, sí; me gusta muchísimo. Aunque me da una rabia enorme meterme en el teatro a la hora en que yo sé que mis amigas dejan de estudiar y salen a divertirse. ¡Claro que ahora estoy de vacaciones!

FLORENCIA ORTIZ

FUTBOL EN VILLARTA DE SAN JUAN

Villarta de San Juan. (De nuestro corresponsal, PARRA). En los últimos días, nos han visitado los clubs representativos de Fuente el Fresno y Bolaños de Calatrava.

En el primer encuentro, el Rana Villartense venció a los muchachos de Fuente el Fresno por el abultado y eloquente tanteo de 8-1. Tras unos minutos de tanteo, el Rana, arrollador, se impuso netamente a su contrario, no existiendo ya más equipo que el local en el terreno de juego.

Los ocho tantos fueron marcados por Juan Cruz, Alberto José y Paco, sin que el portero local Pepón tuviera trabajo en toda la tarde, porque a excepción del tiro que valió el único gol de los forasteros, la pelota apenas si llegó a sus dominios.

El partido jugado contra el Bolaños, que venía con sus jugadores de Tercera División, fue más interesante. Aquí las fuerzas estuvieron más niveladas, pero, no obstante se les ganó por tres tantos a uno.

Los tantos locales fueron marcados por Alberto y Paco. Destacaron por su juego preciso y eficaz Camacho y Juan Cruz, saliendo el público satisfecho de este encuentro.

Actualmente el público de Villarta está esperando la visita del JOC, del Pilar de Ciudad Real en cuyo partido se pondrá en juego una copa y se jugará en partido de ida y vuelta. Un hermoso trofeo está expuesto en uno de los escaparates de este prestigioso establecimiento cal.

La publicidad en

ALARCOS

es la más eficaz

Habla D. Víctor Laredo, presidente

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín). Mientras los jugadores del Talavera hacían sus primeros ejercicios físicos a las órdenes del mister Elices, nosotros entablamos conversación con su presidente señor Laredo, el cual nos dijo, aparte de las novedades que ya conocen nues-

—Pues hombre, estamos tratando de preparar el equipo con vistas a poder quedar entre los cuatro primeros, luego la suerte ya decidirá.

—¿Qué le ha parecido a usted la edad que la Federación Española ha establecido para los jugadores en Tercera División?

—Me parece corta, ya que a esa edad todavía hay jugadores que están en muy buenas condiciones, físicas y técnicas.

—¿No, le interesaría al Talavera tener un equipo juvenil, que le sirviera de cantera?

—Sí, desde luego y es fácil que esta temporada hagamos un equipo, ya que con las nuevas normas que ha establecido para estos juveniles, de que puedan jugar simultáneamente en el primer equipo y en el ju-

venil, creo que la cosa es interesante.

—¿Qué equipos considera serán los más fuertes del grupo?

—Equipos los hay buenos, pues se están preparando bien, pero vamos, sobre todo, creo que los más destacados serán el Plus Ultra, el Manchego, el Alcázar; creo que el Femsa será la revelación del torneo, en fin hay cuatro o cinco equipos que según las referencias que tengo serán difíciles.

—¿Quiéres usted agregar algo más?

—Dar las gracias a ALARCOS y desear una buena temporada a todos y que tanto si se gana como si se pierde, que se haga con deportividad y, al final, llegaremos donde nos quedamos.

—Muchas gracias.

El TALAVERA comienza sus entrenamientos con vistas a la próxima temporada bajo la dirección técnica de Elices

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín). Hemos asistido al primer entrenamiento, que con vistas a la próxima temporada que tan difícil se presenta, ha conseguido el Talavera, club madrugador en cuanto a comienzo de preparación se refiere y no menos a fichajes. El pasado día 19 dio comienzo en las instalaciones deportivas del campo del Cotorruedo. Los entrenamientos del Club Deportivo Talavera bajo la dirección del popular Elices. A la primera cita han asistido casi todos los jugadores que componen la plantilla, mientras que los no asistentes tenían el permiso del club, por hallarse de vacaciones, pero que para el segundo entrenamiento ya estarán todos presentes; la presentación del entrenador a los jugadores y de éstos al mister, estuvo a cargo del presidente del Club don Víctor Laredo Rodríguez, que en pocas palabras dijo: "La presentación que les voy a hacer del señor Elices es casi rutinaria, pues es bien conocido de todos, por su paso ya en este club y por otros, donde siempre ha dejado y espero siga dejando buena impresión dadas sus dotes de caballerosidad y buen entrenador. Espero, así mismo, que ustedes, los que ya son de la temporada pasada y los que se incorporan en esta, que sepan y traten con toda su clase y caballerosidad de llevar y defender los colores de este club, que tanto sacrificio, afán y confianza ha puesto en todos ustedes, para que en la próxima temporada, tan difícil para todos, dejemos bien sentado el interés que tenemos en que el club quede entre los primeros, sin perder la ilusión y la esperanza de tratar de conseguir el primer puesto o el segundo de la clasificación; de ustedes depende, por su comportamiento y rendimiento dentro y fuera del terreno de juego, la afición tiene así mismo depositadas toda su confianza y su ilusión en la campaña que ustedes les puedan ofrecer".

A continuación el señor Elices dijo entre otras cosas: "Estoy muy contento de estar de nuevo en el Talavera y espero poder sacar de todos ustedes el mayor rendimiento posible, en cuanto al deporte se refiere y siempre

esté dentro de mi alcance, para ello les hago saber que seré duro en imponer la disciplina, porque no quiero que haya jugadores que tomen la Tercera División como un simple pasatiempo, tengan ustedes en cuenta que siendo amateur o profesionales la responsabilidad es grande, sabré sancionar con severidad a todo aquel que lo merezca, por lo tanto les pido sean puntuales en los entrenamientos y en las citas para los partidos, no admitiré disculpas de ninguna clase, pues tengan la seguridad que jugarán aquellos que por sus propios medios y meritos se hagan acreedores a ello, por lo tanto, les pido a todos que trabajen y que pongan todo su interés tanto en el aspecto técnico como en el físico, pues si es base importante la técnica, más lo es aún, en la actualidad, la preparación física, a la que yo concederé esta temporada un 70 y un 30 por 100, a la técnica; la temporada se presenta muy dura y difícil, por lo que hay que trabajar mucho y con interés, por lo tanto vamos a comenzar".

Dicho esto, los jugadores se agruparon de dos en dos y comenzaron con los primeros ejercicios físicos de la temporada, al cabo de una media hora aproximadamente, se pasó a un poco de toque de pelota, de poca intensidad, casi podíamos decirles que de ninguna; en total el entrenamiento duró cerca de una hora.

Tenemos que destacar que, entre los jugadores, se encontraba uno de los tres mejores árbitros castellanos de Tercera División, don Rafael Muñoz Martín, el cual quiere y desea esta temporada hacer notar aún más sus cualidades de buen colegiado, nos dijo que desea prepararse esta temporada a fondo, para ver si tiene un poco de más fortuna que esta última, de la que no tiene quejas ya que ha pitado veinte partidos y en todos ha obtenido buenas puntuaciones.

Esperamos que el colegiado señor Muñoz Martín, se vea en la próxima temporada mejor amparado y con más suerte que en esta última, ya que no nos explicamos como no ha sido propuesto para el ascenso a Segunda, pero esto es cosa del Colegio y a su criterio

Elices, de nuevo al frente de los destinos del Talavera

MADRID.—El popular y gran entrenador de fútbol, Luis Elices, es de nuevo esta temporada, entrenador del Club Deportivo Talavera, Elices no necesita más presentación que la de mencionar su nombre, por esta razón desistimos de pream-

bulos y nos vamos al grano:

—¿Cómo ha sido la vuelta al Talavera?

—Pues hombre, tengo un buen recuerdo de su afición, por lo bien que me ha tratado, y en la primera oportunidad que tuve de volver, he vuelto.

—¿Qué espera Elices del Ta-

Santos, del Socuéllamos, al Talavera, en un fichaje récord

MADRID.—Ya con los jugadores a punto de saltar al terreno de juego para dar comienzo a los primeros ejercicios de la primera sesión de entrenamiento de la presente temporada, que el Talavera dio comienzo el pasado día 19; se llegó a un acuerdo entre el presidente de este club y el jugador Santos que en la temporada pasada militó en las filas del Socuéllamos.

Cuando un club y un jugador son de una reconocida caballerosidad, como en este caso lo son Talavera y Santos no exis-



ta la próxima temporada?

—Aspiramos a todo, aunque reconozco que hay buenos equipos, como el Manchego, Plus Ultra, Femsa que será el equipo sorpresa, pero ya digo que espero lo mejor para mi equipo, y por eso trabajamos hasta donde nos lleguen nuestras fuerzas.

—La temporada se pone muy difícil, ¿cómo ve Elices la renovación de los grupos y la edad que la Federación Española, ha establecido para los jugadores en Tercera División?

—A mí me parece francamente mal, porque respecto de la edad, yo creo que los veteranos siempre son necesarios, un par de ellos, por ejemplo, no está mal ya que estos son lo que dentro del terreno, dirigen a los jóvenes.

—¿Qué refuerzos espera que traiga el Talavera además de los que ya ha fichado?

—Faltan dos o tres, tenemos algo entre manos, pero no se todavía, no es prudente dar nombres.

—¿Qué puestos son los más flojos que en la actualidad tiene su equipo?

—Para mí ninguno, ahora le falta un portero, un defensa y un delantero.

—¿Cuántos son los jugadores que actualmente componen la plantilla del club?

—Trece.

—¿De cuántos estará compuesta para enfrentarse a la difícil temporada 1967-68?

—De quince, lo más, dieciseis.

—¿Algo más que añadir?

—No, de momento, creo, que no tengo más que decir, sino que estoy muy contento de estar de nuevo en este club.

Estas fueron las pocas palabras que el mister del Talavera Elices nos dijo, momentos antes de dar comienzo a la primera sesión de entrenamiento de principios de temporada.

A. RODRIGUEZ MARTIN

que se presenta bastante bien, aunque con algunas dificultades.

—¿Algo más?

—Un saludo a la afición de Talavera y que estoy muy contento de estar nuevamente entre ellos.

—Muchas gracias, por tus palabras y te deseamos grandes triunfos con tu nuevo pero antiguo club.

A. RODRIGUEZ MARTIN



ros lectores por la crónica que desde Talavera nos enviaba nuestro querido compañero, Santos Martín de Bernardo, lo siguiente:

—Usted ha sido testigo del fichaje de Santos cuando ya los jugadores se disponían a salir al terreno para dar comienzo a la primera sesión de entrenamiento de esta nueva temporada y nos interesa, por su caballerosidad dentro y fuera del campo de juego y porque es un excelente jugador, creemos haber hecho un buen fichaje.

—Este fichaje le ha supuesto al Talavera, en cuanto a lo económico, algún sacrificio especial?

—Pues no, puede decirse que, en un término medio, se puede considerar normal.

—En el momento de estampar su firma en la cartulina Santos dijo palabras elogiosas para el club y para el mister ¿tiene usted algo que decir a estas palabras de elogio, entre las que dijo que Elices es uno de los mejores entrenadores que ha tenido y que tiene el fútbol castellano y por esta razón es más el interés que ha puesto en fichar por el Talavera?

—Mire yo creo que tiene razón en todo cuanto a dicho de Elices ya que este es un hombre que lo da todo por el club que entrena y es un auténtico profesional, tenemos gratos recuerdos de las dos temporadas que entrenó a nuestro equipo, dejándonos, la primera vez, clasificados en el segundo puesto y la tercera, con un equipo bastante malo, nos dejó en el tercer lugar.

—Se dice que Elices es el entrenador que aplica al equipo un sistema de juego un tanto defensivo ¿usted qué nos dice a esto?

—Yo creo que todos los entrenadores, aplican este sistema, lo que sucede es que claro muchas veces no se tienen jugadores lo suficientemente aptos para jugar de esta forma, pero le diré que la táctica de Elices, a nosotros creo que nos va bien ya que es una táctica, poco más o menos, como la que emplean los demás entrenadores.

—¿Cómo ha sido acogido el fichaje del mister entre los aficionados de Talavera?

—Bastante bien, puesto que lo conoce y el público tiene gratos recuerdos de sus anteriores temporadas, y como esta temporada quieren que el equipo marche bien y la disciplina de Elices dentro del equipo es excelente, porque sabe sacar a los jugadores y comandarlos con el público.

—¿A qué aspira el Talavera a la temporada que se ave-



ten muchas dificultades a la hora de llegar a un acuerdo, por lo tanto solo bastaron unas cuantas palabras, quizá no pasaron de veinte y el trato quedó cerrado con la firma de la cartulina, de lo que fuimos testigos presenciales, alegrándonos de esta manera Santos jugará la próxima temporada con el club Talavera, al que ya perteneció en anteriores temporadas.

Santos nos dijo, apenas impresos las correspondientes firmas, lo siguiente:

—Este fichaje ya lo teníamos casi ultimado, sólo quedaba atar algunos cabos y estos se han atado esta misma tarde, apenas hace unos minutos, este acuerdo entre el presidente y yo se debe principalmente a la magnífica intervención del mister señor Elices.

—¿Feliz y contento por esta vuelta al Talavera?

—Feliz no, contento sí.

—Las palabras elogiosas que has dicho sobre el mister, al presidente del club, se debe a que tienes una gran amistad con él, ¿o por el contrario, es tal y como tu le calificas?

—Pues en realidad no es ya solo la amistad personal que me une a él, sino por su forma de ser y tratar a los jugadores.

—¿Qué esperas de la afición de Talavera?

—Espero que me ayude, y no ya solo a mí sino a todos y en primer lugar al entrenador y a los directivos, pues la temporada se presenta muy difícil.

—¿Cómo ves esta difícil temporada que tu mismo aludes?

—Pues para la plantilla que hoy día tiene el Talavera, creo

HACIA MEJICO

Los 19 deportes admitidos definitivamente para los Juegos Olímpicos de Méjico

Calendario y campos detallados en once distintas manifestaciones

A unos 400 días de los Juegos Olímpicos de Méjico ya es definitivo el programa de las pruebas. En vez de 18 son 19 los deportes, incluyéndose como novedad el balonvolea.

Se ha desechado el judo que proponía el Comité mejicano.

A última hora se pensó incluir la pelota en sus tres modalidades de paleta, cesta punta y fontenis, que no ha sido aceptado a pesar de que se ha popularizado lo suficiente en muchos países. Hay que lamentar esta eliminación, por tratarse de un deporte que, como hemos indicado en varias ocasiones, nació

en las proximidades mejicanas. Figurará como deporte de exhibición, en la modalidad de frontenis, que se practica mucho en Méjico.

Como deporte de exhibición se piensa también en el tenis, deporte éste que figuró en el programa durante siete olimpiadas, de 1896 a 1924. Como exhibición, y tratándose de un deporte en que sobresalen los mejicanos, sería tal vez más interesante el polo, que también figuró en los Juegos de 1908, 1920, 1924 y 1936.

Muchas fechas han sido modificadas, por lo que creemos de interés para federativos, directi-

vos y deportistas dar a conocer lo definitivo. Se sabe que la ceremonia de inauguración se celebrará el 12 de octubre de 1968, Día de la Raza, y la clausura, el día 27 del mismo mes.

Detalles de los deportes admitidos:

ATLETISMO

Del 13 al 20 de octubre. En el estadio olímpico, claro está, de la Ciudad Universitaria. Tiene capacidad para ochenta mil personas.

BALONCESTO

Del 13 al 23. Los jugadores descansarán en los días 17 y 21. En el Palacio de los Deportes, que está construyéndose actualmente en la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca. Se terminará en el mes de septiembre, esto es, a un mes de los Juegos, y tendrá capacidad para 25.000 espectadores.

BOLONVOLEA

Del 23 al 17, del 19 al 21 y del 23 al 26. Los partidos se jugarán nada menos que en cinco gimnasios: Coyoacán, Centro Libanés, de la Escuela Nacional de Educación Física, Cuauhtemoc y Xochimilco.

BOXEO

Del 13 al 23. Los combates se celebrarán en tres sitios diferentes; en la palestra de la Ciudad Olímpica, que tendrá nada menos que 16 rings; en el gimnasio del Cuerpo de Señales y en el Centro deportivo de Chapultepec.

CICLISMO

Para el 15, del 17 al 21 y el día 23. En dos velódromos: en la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca y Centro Deportivo Olímpico Mejicano.

EQUITACION

Del 18 al 21, del 23 al 25 y el día 27. En el campo hípico Presidencial y en el estadio olímpico para el Gran Premio de las Naciones.

ESCRIMA

Del 15 al 26. En cuatro salas diferentes: en el Centro Deportivo de Chapultepec, en el Cen-

(Pasa a la página octava)

23, son los nuevos entrenadores nacionales

El curso finalizado superó en interés y calidad a los precedentes

MADRID. (De nuestro corresponsal, A. Rodríguez Martín).—El pasado día 20 se celebró en la Escuela Nacional de Entrenadores, San Agustín, 3, la clausura del curso promoción 1967. En la mesa presidencial tomaron asiento el presidente de la Federación Española de Fútbol don José Luis Costa; el presidente de la Agrupación Nacional de Entrenadores, don José María Arozamena; el secretario general de la Federación Española, don Andrés Ramírez; el director de la Escuela, don Benito Díaz; el director del Curso, don José Gonzalvo; el secretario de la Escuela, don Eusebio Martín, y los profesores, don Domingo Balmanya, y el profesor adjunto de Preparación Física, don Enrique de Hoyos Vergasa.

Después de pronunciadas algunas palabras de felicitación, por parte de don Benito Díaz, lo hizo el señor Arozamena y terminó don José Luis Costa. A continuación se procedió a la entrega de los títulos.

Los nuevos entrenadores nacionales, son los siguientes:

Don Angel Seguro Alarrea, con 164'65 puntos; don Fernando Bouso Caña, 153'10; don José Santamaría Iglesias, 151'70; don Flipe Mewones Temperán, 151'30; don José María Ducamp Vilanova, 150'95; don Luis Clauerriz Usterroz, 149'40; don Francisco Rodríguez García, 149'40; don Laureano Ruiz Quevedo, 148'25; don Juan Cutillas España, 144'80; don Raul Rubén Rodríguez Seoane, 147'90; don Pedro de las Heras Martínez, 147'50; don Manuel Peñalba Usanos, 147'40; don Alfredo Lacas Ascaso, 147'30; don León Lasa Múgica, 146'85; don Agustín Faura Badía, 144'60; don José Luis García Traid, 144'35; don Miguel Blanco Eguluz, 143'90; don Juan Escoda Palau, 143'65; don Jaime Oliver Puyuelo, 143'10; don Sergio Rodríguez Viera, 142'95; don Francisco Gil Gamero, 142'10; don Camilo Roig Zamora, 142'05, y don Abilio Rubio Sevilla, 139'10.

Don Otto Martins Gloria, comprobada la suficiencia de sus conocimientos, queda autorizado para entrenar al Club Atlético de Madrid durante la temporada de 1967-68.

Tenemos que hacer constar que a don Pedro Cuadra López después de haber aprobado el examen de ingreso y a los dos días de comenzado el curso le dió un cólico, por lo que perdió todos los derechos a participar en los exámenes, a pesar de que, por acuerdo del director de la Escuela y del director del Curso, podía seguir dentro del mismo, por lo que este mancheguisita se marcha muy contento por todo cuanto ha podido aprender y de esta manera acrecienta sus conocimientos para el próximo curso si Dios quiere. Nos pidió Cuadra que hiciéramos público su agradecimiento a los directores y profesores y que desea muchos éxitos a todos los nuevos entrenadores nacionales.

Campillo Nondedeu Un árbitro ascendido a Segunda

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).—Alfonso Campillo Nondedeu, tras su brillante ascenso a Segunda División, viene hoy a las páginas de ALARCOS, porque todos los ascensos son noticias y máxime en árbitros; para que nos haga unas declaraciones para nuestros lectores, nos hemos personado en su domicilio, y amablemente nos dijo, entre otras cosas, las siguientes:

—Empecé en la temporada 57-58 en el colegio Oeste (León) como todos los colegiados, arbitrando partidos de Juveniles y de Tercera Regional; año tras año fui ascendiendo de categoría hasta llegar a Primera Regional; en esta categoría quedé el número 3, y me propusieron para Tercera División, pero para ello tenía que superar muchas dificultades, entre ellas un par de encuentros entre equipos de la máxima rivalidad, a mi me dieron un Europa-Delicias-Plasencia, quedando tan gratamente impresionado el delegado del Colegio de Arbitros que me informaron que mi ascenso era se-

guro. En la temporada que debía arbitrar en Tercera División, tuve que trasladarme a Madrid, por cuestiones profesionales, y tras muchos tiras y aflojas, conseguí quedarme arbitrando en Tercera División.

—¿Cuánto tiempo en Tercera?

—Cinco temporadas he permanecido en Tercera, ya que aquí, en Castilla, se me conocía poco, y como quien dice, tuve que empezar a darme a conocer, y así transcurrieron estas cinco temporadas a las que me he referido anteriormente.

—¿Últimamente, ¿partidos que te hayan dejado más satisfecho?

—Aquí en Madrid, un Madrileño-Tomelloso y también en Cieza, un Cieza-Albacete, también, quedé muy satisfecho de un Roda-Cartagena, aunque en todos estos partidos, el resultado fue favorable al equipo visitante, pero indiscutiblemente el mejor de todo mi historial, ha sido en esta temporada en Baleares, un Menorca-At. de Baleares, que dicho sea de paso, también ganó el equipo visitante.

—¿Supone mucho este ascenso

DOMINGO BALMANYA, en exclusiva para ALARCOS

Ciudad Real merece tener un equipo en Segunda División

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín). Una vez concluido el acto de la entrega de los correspondientes títulos a los nuevos entrenadores nacionales, hablamos en exclusiva para nuestros lectores con el seleccionador nacional y profesor de la Escuela Nacional de Entrenadores, don Domingo Balmanya, el cual, con gran amabilidad y simpatía, acogió el interés que teníamos en hacerle esta entrevista para nuestro semanario.



Balmanya, con nuestro corresponsal Rodríguez Martín. (F. Arce)

de Entrenadores, en la asignatura de técnica y táctica, Domingo Balmanya, el cual, con gran amabilidad y simpatía, acogió el interés que teníamos en hacerle esta entrevista para nuestro semanario.

—¿Señor Balmanya quiere decirnos cómo ha visto a los alumnos dentro de esta difícil asignatura?

—Pues este curso ha sido para mí, y para todos los que hemos intervenido en calidad de instructores, una verdadera sorpresa, he de decirle que con muy pocos nombres futbolísticos de altura, pero con una gran capacidad de trabajo, con una gran animación y sobre todo con unas ganas de aprender terriblemente fuertes, yo creo que hacia años que no teníamos un curso como este que se acaba de clausurar; con esa capacidad tan sincera de querer aprender, yo francamente, me siento satisfecho de todos.

—En este curso han sido 33 alumnos, de los cuales solo han aprobado veintitrés, ¿es que estos aprobados han sido superiores a los diez suspendidos?

—Pues no, quizá un poco al calibrar las fuerzas y al matizarlas. De todas maneras como había una puntuación que había que respetar, ya que es la que reglamentariamente está establecida, pues al no conseguir los puntos necesarios forzadamente han tenido que quedar fuera del cupo de aprobados, lo que de todo corazón lamento porque casi estoy por decirle que en este curso merecían aprobar todos.

—Señor Balmanya sabíamos que la mayoría de los alumnos que asistían al curso eran castellanos y que por desgracia para ellos y desconsuelo para nosotros, por ser también castellanos, hemos visto que solamente han conseguido el título tres o cuatro de nuestros alumnos, ¿es que estos alumnos castellanos no estaban bien preparados?

—No sé, yo no sé si son castellanos o son catalanes o ga-

a Campillo?

—Yo de momento estoy muy emocionado, y espero no defraudar a quienes pusieron su confianza en mí, y espero con la ayuda de Dios, y con toda mi voluntad, conseguir grandes éxitos en mi nueva categoría.

—¿Esperabas el ascenso?

—El ascenso es una cosa que todos esperamos, cuando creemos que hemos cumplido bien durante una y otra temporada, pero éste llega, cuando además de nosotros, personas con más criterio que el nuestro, así lo

llegos, la prueba la tiene en que el número uno del curso lo ha obtenido un vasco, de San Sebastián, el número dos un gallego y el tres lo ha obtenido un jugador afincado en Madrid y del Madrid, que es Santamaría. No le puedo decir si son mejores los castellanos o los

vascos o los gallegos, pero definitivamente, si le puedo decir que todos han estado dentro de una calidad muy pareja y que la cuestión de muy pocos puntos lo que ha dado una categoría a unos y satisfecho a otros, ha veces pasan que con las setas, hay años que salen muy buenas y otros que no salen tantas y a veces algunas de muy buena calidad que se pierde por los cambios, quizá este año sea uno de ellos.

—La última pregunta y a margen del curso nacional. ¿Cómo ve usted esta reforma que se ha establecido para el fútbol de Segunda División Tercera División?

—Mire, como todas las reformas, requieren un tiempo de adaptación y después de eso, veremos lo que puede dar de sí. El fútbol reservado a veces son sorpresas y otras veces son positivas y otras negativas. Yo reconozco, de todas maneras, que ha sido un paso muy adelante hacia el buen hacer de los club y del fútbol en particular.

—¿Tiene la amabilidad de rigir algunas palabras para nuestros lectores?

—Pues sí, como siempre que paso por vuestra ciudad, que hago con mucha frecuencia, siento un poco identificado con Ciudad Real, que es precisamente la ruta que suelo hacer cuando hago mis viajes a Andalucía, porque me gusta mucho viajar por carretera, quisiera dar ánimos al equipo de Ciudad Real que está jugando en Tercera División, que no desmaye. Ciudad Real merece tener a su equipo en Segunda División, por su posición geográfica, cosa que no sucede con otros que están en esta categoría.

Tras estas palabras dirigidas a Ciudad Real y en especial a Manolo Domínguez, nosotros damos gracias al señor Balmanya deseamos que el D. Manolo tome en consideración estas palabras del seleccionador nacional, y pronto se vea en Segunda División.

creen conveniente.

—¿Alguna cosa más?

—COS está a tu disposición. —Muy agradecido, a todos los que me han ayudado, a la ciudad de León, de quien tengo muchos recuerdos guardo y especialmente, a don Laureano Ruiz y a Blanco Pérez, que fueron mis maestros y de los que tanto aprendí, igualmente agradezco a la empresa que me ha dado para poder seguir este ascenso.